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Specialità pesce

Estate all’aperto
QUATTRO SERATE, QUATTRO TEMI INTRIGANTI

UNA SOLA UNICA ESTATE

DIVERTIMENTO E COMPAGNIA IMMERSI NEL PARCO SUGGESTIVO 
DEL RISTORANTE DA RENZO E LOLA

SERATA TROPICALE PIC-NIC SOTTO LE STELLE CENA CON DELITTO SERATA COUNTRY

Trio musica dal vivo
durante tutto l’evento

(funky, latino, pop, reggae).
Buffet all’americana con

varie portate.

Trio musica dal vivo
durante tutto l’evento

(soul, jazz, lounge).

Rappresentazione 
teatrale durante 

la serata.
Cena di pesce.Buffet all’americana con

varie portate.

Deejay country durante
tutto l’evento.

Buffet all’americana con
varie portate.

14-07-2017 28-07-2017 27-08-201711-08-2017

28 € 28 € 38 € 28 €

È RICHIESTA LA PRENOTAZIONE
Via Olmara 10/A - 30037 Scorzè (VE)

Tel. 041 5841231 - Cell. 340 1702052 - info@renzoelola.it - www.renzoelola.it

RistoranteDaRenzoeLola
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Zona stazione, degrado e carenza di manutenzioni
Urge una seria programmazione degli interventi necessari

miranese

NOALE

Probabilmente la parola “manu-
tenzione del territorio” per l’Am-

ministrazione del sindaco Andreotti 
è un optional. Mi riferisco all’abban-
dono totale del territorio noalese in 
cui si ritrova a quasi un anno dalla 
mia espulsione da assessore, dove il 
mio unico “interesse” era quello di 
lavorare al servizio di Noale e dei 
noalesi ma puntualmente ne venivo 
privato; ci tengo appunto a ricorda-
re che oltre alle deleghe Sport, Si-
curezza e Patrimonio mi occupavo 
anche di manutenzione. Ora noto, 

Interventi sugli impianti sportivi
Campo da calcio in erba sintetica, pista da pattinaggio, spogliatoi e bagni del palazzetto

Dal 30 maggio Tommaso Pellizzon è il consiglie-
re d’opposizione e capogruppo del M5s di No-

ale in surroga a Matteo Scordino. Per il Movimento 
è un punto fermo per un’analisi del lavoro svolto e 
da svolgere. Si è modificata l’organizzazione inter-
na secondo le esperienze degli attivisti dividendoci 
attività, funzioni e temi in piccoli gruppi aperti per 
ottimizzare sia il tempo disponibile, come l’atten-
zione alle problematiche e criticità del territorio. 
Ciò pone le basi fondamentali a una sana, concreta e 
costruttiva attività di opposizione che considera le 
reali necessità classificandole per priorità. Ritenia-
mo in questo modo di essere vicini ai cittadini ed a 
loro sostituendoci, nel miglior modo possibile, con 
chi amministra ora la città di Noale che si dimostra 
apatica, anteponendo sempre le rade disponibilità 
finanziarie fatto salvo utilizzarle, in modo alquan-
to opinabile e senza una strategia d’intervento. Ba-
sti riferire che l’attuale esercizio riporta previsioni 
d’entrate in aumento ma nulla di queste maggiori 
tasse è destinato ai bisogni e servizi diretti ai citta-
dini ma vengono dispersi in voci di spesa e costi, a 
noi intangibili. Tornando al nostro cambio d’abito 
abbiamo focalizzato alcune oggettive problema-
tiche riportando per ragioni di spazio, alla palese 

NOALE volontà di 
istituire un 
centro di 
accoglien-
za nella 
frazione di 
M o n i e g o 
u f f i c i a l -
mente ri-
chiedendo 
l’accesso a 
tutti gli atti 
comu n a l i 
facendo af-
fidamento, 
nel rispetto 
del regolamento, alla collaborazione degli uffici e 
degli organismi preposti. Incontreremo, da settem-
bre, ogni mese la cittadinanza per un confronto e 
un dialogo diretto e senza filtri permettendoci di 
riassumere e lavorare con obiettività e razionalità 
grazie ad una corretta priorità di argomenti. Fare-
mo una concreta e costruttiva opposizione rispec-
chiando il dna del M5s nazionale. Ogni informa-
zione sul nostro lavoro e sulle varie date d’incontro 
saranno riportate nella nostra pagina Facebook 
ricercando Movimento 5 Stelle Noale.

Mauro Basso

di rifiuti al di fuori dei cassonetti, si 
stanno aggiungendo anche numero-
si furti di biciclette disseminati nei 
vari angoli del viale di riferimento. 
Probabilmente l’Amministrazione è 
concentrata a fare feste, festine e an-
core feste, altro non si vede: intanto 
viene a mancare la sicurezza e il de-
coro di una città che potrebbe essere 
il fiore all’occhiello di tutto il Mira-
nese. Spero e mi auspico che il citato 
“cambio di passo” sbandierato in più 
riprese vi sia e che venga fatta una 
seria programmazione di interventi 
necessari, e che si smetta di navigare 
a vista come si è fatto finora senza 
delineare degli obiettivi. Di certo 
non si può andare avanti così!

Andrea Muffato

ma non sono l’unico, che le zone di 
degrado sono sempre più trascura-
te: ad esempio sarebbe necessario 
intervenire a salvaguardia delle 
persone che ogni giorno recandosi 
alla stazione ferroviaria (via Sailer) 
sono costretti a fare dei veri e propri 
slalom per evitare buche profonde 
e rialzamenti di pavimentazione 
sconnessa, causati da radici delle al-
berature. E in questa zona sarebbe 
necessario anche abbattere le barrie-
re architettoniche, indicate più volte 
dai cittadini residenti e pendolari. 
Infatti, le mamme con carrozzine 
con mamma e i portatori di han-
dicap sono costretti a transitare in 

mezzo alla strada a causa del fondo 
sconnesso e dei relativi ostacoli che 
si incontrano. Al dire il vero, questo 
accesso alla Città dei Tempesta que-
sto dovrebbe essere uno dei nostri 
migliori biglietti da visita viceversa, 
si tratta di una vera vergogna. Ci ten-
go a precisare che nel mio breve ma 
intenso lavoro, questi tipi di lavori 
dovevano rientrare nella program-
mazione degli interventi con somme 
di denaro pubblico rivolte a miglio-
rare alcune situazioni degradate ma 
soprattutto pericolose. Ad oggi di 
tutto ciò prevale il nulla. Oltre ai la-
vori da fare, la mancanza di pulizia 
delle strade e il continuo abbandono 

NOALE

“Dopo decenni, l’impianto fu realiz-
zato negli anni ‘70, è stata rinnova-

ta completamente la resinatura della 
pista di pattinaggio di Noale - dichia-
ra il sindaco Patrizia Andreotti”. La pi-
sta di pattinaggio è divisa in due zone, 
una centrale di forma rettangolare di 

su base di un massetto in calcestruz-
zo. Oltre quarant’anni di attività, e 
considerato che la pista non è coperta, 
hanno portato a un deterioramento 
del manto superficiale soprattutto 
nella zona delle partenze e arrivo. Da 
un sopralluogo è stato verificato che 
comunque la base in calcestruzzo era 
ed è in perfetto stato per cui è stato 
deciso di intervenire solo con il rifaci-
mento del rivestimento. L’intervento 
ha interessato la stuccatura delle parti 
maggiormente ammalorate e succes-
sivi strati di apposita resina. Roberto 
Geronazzo, presidente 
della società Adhp Grup-
po Cosmo Noale, ringra-
zia l’Amministrazione 
comunale ed il sindaco 
Patrizia Andreotti per-
ché dopo decenni è stato 
finalmente eseguito que-
sto intervento di resina-

tura che permetterà anche la possi-
bilità di organizzare allenamenti per 
gli atleti della categoria di alto livello 
e la possibilità di organizzare gare. 
“Intendo - continua il presidente Ge-
ronazzo - ringraziare anche gli spon-
sor Gruppo Cosmo, Gruppo Maser e 
la banca Volksbank2. L’inaugurazione 
si è tenuta presso la pista di pattinag-
gio, giovedì 22 giugno. Questa è solo 
una delle opere pubbliche rivolte al 
settore sportivo della nostra città. 
Quest’anno abbiamo dedicato fondi 
per il pattinaggio e completato l’opera 
del campo in erba sintetica presso la 
struttura sportiva in via dei Tigli che 

inaugureremo a settembre alla ripre-
sa dell'attività sportiva. A breve par-
tirà la ristrutturazione completa dei 
bagni e degli spogliatoi del palazzetto 
dello sport in via de Pol, una struttu-
ra molto frequentata da più attività 
sportive. “Un’attenzione dell’Ammi-
nistrazione comunale - conclude il 
sindaco - a tutto lo sport nelle varie 
discipline di cui Noale è ricchissima, 
e, di conseguenza, una attenzione 
speciale per i giovani e le loro famiglie 
che usufruiscono delle strutture”.

Ufficio tecnico lavori pubblici 

Città di Noale

Il Movimento 5 stelle locale cambia abito
Riflessione sul lavoro svolto e su quello da svolgere 

20 metri per 40, importante per l’alle-
namento, l’attesa gara, il riscaldamen-
to e gli esercizi preparatori, ed una ad 
anello parabolico circolare di 200 me-
tri largo sei che, adesso, permetterà lo 
svolgersi di gare anche a livello nazio-
nale. Il lavoro di resinatura completo è 
costato circa 40.000 euro ed è garanti-
to per 10 anni. La pavimentazione esi-
stente era costituta da una resinatura 
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SCORZÈ

Le principali novità introdotte sono riprese dalla finanziaria 2016

La scuola Galileo Galilei ha vinto il concorso!
SCORZÈ

SCORZÈ

Approvato il bilancio triennale

Conosci l’artigianato

Si riconferma lo stop della pres-
sione fiscale locale, garantito 

dal blocco degli aumenti di aliquo-
te ed addizionali, mantenendo in 
vigore le percentuali del 2015 e 
applicando esenzioni e detrazio-
ni alle principali entrate tributa-

Finalmente da domenica 4 giugno l ’area 
dell ’ex-base missilistica, diventata pro-

prietà del Comune di Scorzè, è stata aper-
ta al pubblico. Si potrà entrare solo a piedi 
o in bicicletta. Il cancello collocato in via 
Spangaro, sarà aperto mentre la sbarra sarà 
chiusa per evitare l ’ ingresso delle auto. È 

un’area grandissima, di ben 15 ettari, un 
polmone verde che sarà usufruibile dai cit-
tadini per fare delle belle camminate, per 
fare un giro in bicicletta, per attività di as-
sociazioni varie. In attesa di un progetto 
più definito che le dia una connotazione più 
specifica, resta a disposizione dei cittadini 
come spazio pubblico, uno spazio nel quale 
sono da rispettare alcune regole fondamen-
tali, prima fra tutte quella di non entrare 
nei luoghi interdetti.

Nais Marcon

TABACCHERIA EDICOLA DHL POINT 

BIGLIETTI ACTV MOM TRENITALIA 

SERVIZIO FAX E FOTOCOPIE

STAMPA DA FILE 

ARTICOLI REGALO 

CARTOLERIA 

PELLETTERIA

Via Cercariolo, 66 - 30037 Scorze' (VE)
Tel. 041/445006 Fax 041/5849371 

e-mail: tabaccheria.alquadrivio@gmail.com

anche la limitazione nell’applica-
re avanzo di amministrazione per 
la quota pari alla spesa per il rim-
borso dei prestiti, sommata al fon-
do crediti dubbia esigibilità. Ne 
consegue paradossalmente che, 
il nostro Ente, con una spesa di 
ammortamento mutui di 355.163 
euro risulta svantaggiato rispet-
to ai comuni con elevati debiti 
da risanare, ma questo, è quanto, 
l’attuale Governo ha 
deliberato e riconfer-
mato. Questo il quadro 
economico in entrata 
che si prevede in linea 
con le somme introitate 
nel 2016. Pertanto gli 
stanziamenti nei capi-

toli a copertura di spesa corrente, 
rimangono pressoché invariati 
mantenendo così i servizi essen-
ziali allo stesso livello degli at-
tuali e garantendo una buona ge-
stione del bene pubblico. La spesa 
per gli investimenti, oltre a finan-
ziare le opere pubbliche, verrà ri-
distribuita nei capitoli sulla base 
delle manutenzioni straordinarie 
più urgenti, prestando attenzione 
alla riqualificazione energetica, 
alle certificazioni antincendio de-
gli immobili e dove possibile, con 
valutazioni, stime ed interventi, 
all’adeguamento sismico. Sarà 
mantenuta l’attenzione anche per 
viabilità, asfaltature e parcheggi, 
interventi questi, utili a sostenere 
un’adeguata fruibilità del terri-
torio comunale. Per l’anno 2017 
vengono riconfermate le seguenti 
opere: manutenzione straordina-
ria degli alloggi Ater di edilizia 
residenziale pubblica; completa-

mento itinerario lungo l’argine 
del fiume Dese; realizzazione del-
la pista ciclabile via Onaro tratto 
A, secondo stralcio; completa-
mento della scuola dell’infanzia 
“Ungaretti” presso la ristruttu-
rata barchessa di villa Toffolo di 
Cappella; asfaltatura di alcune 
strade in tutto il territorio comu-
nale. E aggiunta, come nuova pro-
posta, l’acquisizione della ex-casa 
“Campanaro” di Gardigiano per 
ampliamento del parcheggio adia-
cente. Nel piano triennale invece, 
vengono riconfermate la continu-
ità, per stralci funzionali, dell’i-
tinerario sull’argine del fiume 
Dese e della ciclabile di via Onaro, 
l’idea di riqualificare il centro di 
Scorzè, e le programmate nuove 
piste ciclabili di via Ponte nuovo 
e via Moglianese, Ikla-consorzio, 
a Peseggia.

Nais Marcon

Anche quest’anno l’Associa-
zione artigiani del Miranese 

ha promosso un concorso rivolto 
agli alunni delle classi terze della 
scuola secondaria di primo grado. 
Prima di partecipare però, tutti 
gli alunni delle scuole hanno avu-
to l’opportunità di conoscere va-
rie forme di artigianato per capi-
re come si svolgono alcuni lavori, 
l’impegno e la passione che gli ar-

Aperta al pubblico l’ex-base missilistica
Un polmone verde usufruibile dai cittadini!

rie, Imu e Tasi come nel 2016. La 
previsione delle entrate extra-tri-
butarie e gli oneri di urbanizza-
zione si contabilizzano sulla base 
del trend storico, con una stima 
in leggero ribasso per il trien-
nio. È stato confermato invece in 
226.349,23 euro il contributo re-
gionale a compensazione dei dan-
ni da imbottigliamento. Persiste 

tigiani mettono nel loro lavoro e 
l’importanza del prodotto finito. 
Poi si sono messi all’opera. I ra-
gazzi delle terze A, B, C e D della 
scuola “Galilei”, hanno prodotto 
delle bellissime piastrelle in cera-
mica che hanno meritato il primo 
premio. Complimenti agli alun-
ni e ai loro insegnanti ma anche 
all’efficace intervento degli arti-
giani. Chissà che in futuro, dopo 
la scuola superiore, qualcuno di 
questi ragazzi valuti l’idea di di-

ventare artigiano per farne la 
sua professione e per continuare 
la tradizione del lavoro fatto con 
le mani e ispirato dalla creativi-
tà.

Nais Marcon
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Silvia, Anna, Greta e Francesca campionesse d’Italia!
Il Giants di Marghera si aggiudica il titolo nazionale MARTELLAGO

Tante associazioni hanno animato la due giorni sportiva
MARTELLAGO

Weekend dello sport da incorniciare!

Dopo due anni consecutivi 
in cui la pioggia aveva li-

mitato le attività, finalmente 

quest’anno il Weekend dello 
sport è stato baciato dal sole. 
Numerose sono state le attivi-
tà ed associazioni che hanno 
animato la due giorni sporti-

va, in ordine di apparizione: 
Real Martellago, Sport planet, 
New area athletics, Urban dan-
ce, Gruppo ciclistico Maerne 
Olmo, Il girotondo pony games, 
Ns Pallavolo e Fusion team vol-
ley, Chin woo athletic, Rondoni 
rugby Scorzè, Pattinaggio free 
sport, Basket team 78, Arcieri 
Real, Giovani di Olmo e lo staff 
del Weekend dello sport. Rin-
graziamo tutte le persone ed 
associazioni che si sono date 
da fare per l ’organizzazione 

del Weekend dello sport, dove 
un grosso supporto è arriva-
to dalla parrocchia di Olmo e 
dalle attività commerciali lo-
cali. È un piacere ed una sod-
disfazione vedere un gruppo 
di persone che dedica capacità 

ed energie per organizzare que-
sta festa che ogni anno diventa 
sempre più bella. Quest’anno 
in particolare tanti giovani ed 
adulti che sono venuti presso 
gli impianti sportivi per gio-
care e stare assieme, nessuno 
che rimaneva seduto di fronte 
a tablet o smartphone, capendo 
quindi il vero senso della festa!

Antonio Loro

Al PalaChiarbola di Trieste il 
Giants Rittmeyer Marghera 

si è laureato per il secondo anno 
consecutivo campione d ’Italia 
under 16 femminile. Le ragaz-
ze di coach Francesco Iurlaro 
hanno vinto la finalissima con-
tro il Basket academy Mirabello 
con il punteggio di 55-42. Mi-
glior marcatrice dell ’ incontro 
è stata Silvia Pastrello, con 33 

punti e 13 rimbalzi. Tra le fila 
del Giants Rittmeyer militano 
in prestito ben quattro ragazze 
del Team78 basket Martellago:

Silvia, Anna, Greta, Francesca, 
complimenti ragazze!

Antonio Loro



35010 TREBASELEGHE (PD) - Via Villanova, 35/A
Tel. 049.9387110 - Fax 049.9388343 - legatoriaveneta@virgilio.it

A disposizione per la vostra azienda 
puntualità ed affidabilità

SERVIZI PER LITOGRAFIE

RILEGATURA CATALOGHI

PUNTO METALLICO E BROSSURA

PIEGA DEPLIANTS



 
 

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 
Corso per addetti alla 
manipolazione alimenti  lunedì 03/07/2017 3 

Corso HACCP per Responsabili di 
attività alimentari  lunedì 03/07 e martedì 04/07/2017 8 

Primo Soccorso –Gruppo A lunedì 04-11-18-25/09/2017 16 sabato 11-18-25/11 e 02/12/2017 

Primo Soccorso – Gruppo B e C lunedì 04-11-18/09/2017 12 sabato 11-18-25/11/2017 

Primo Soccorso – Aggiornamento 
sabato 22/07/2017 

4/6 mercoledì 20/09/2017 
sabato 28/10/2017 

Antincendio – Rischio Medio martedì 04-06/07/2017 8 
Antincendio – Rischio Basso martedì 10/10/2017 4 
Agg. Antincendio – Rischio Medio sabato 15/07/2017 5 
Agg. Antincendio - Rischio Basso lunedì 09/10/2017 2 

RSPP – Rischio Alto 
martedì e giovedì 12-14-19-21-26-
28/09 e 03-05-10-12-17-
19/10/2017 

48 

RSPP – Rischio Medio martedì e giovedì 12-14-19-21-26-
28/09 e 03-05/10/2017 32 

RSPP – Rischio Basso martedì e giovedì 12-14-19-
21/09/2017 16 

Corso formazione preposti venerdì 13/10/2017  

Corso di abilitazione per addetti a 
carrelli elevatori 

lunedì 03/07 e sabato08/07/2017 

12 mercoledì 27/09 e sabato 
30/09/2017 
sabato 28/10 e 04-11/11/2017 

Corso di abilitazione addetti a 
macchine movimento terra 
(scavatori, pale e terne) 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 16 

Corso per addetti in spazi confinati Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 16 

Corso di aggiornamento 
abilitazione per addetti a Trattori 
agricoli e forestali 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 

Corso di abilitazione gru a torre venerdì 06/10 e sabato 
07/10/2017 14 

Corso di formazione per addetti 
all’uso di carroponte 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

Corso di abilitazione addetti a 
piattaforme aeree 

venerdì 29/09 e sabato 
30/09/2017 10 

Corso di abilitazione gru su autocarro lunedì 12/06 e 19/06/2017 12 
Corso completo per addetti all’uso, 
montaggio e smontaggio ponteggi   

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 28 

Corso di aggiornamento Ponteggi sabato 11/11/2017 4 

Formazione Generale dei Lavoratori venerdì 13/10/2017 4 

Formazione Specifica – personale in 
aziende a Rischio Basso (scuole 
commercio e ristorazione) 

venerdì 20/10/2017 4 

Formazione Specifica – Rischio Alto 
(legno, lav. metalli, gomma e plastica,  
costruzione e impiantisti) 

venerdì 27/10 e 03-10/11/2017 12 

RLS – Agg.to 4  h per aziende < 50 
dipendenti 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

RLS – Agg.to 8 h per aziende > 50 
dipendenti 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 8 

Agg.to RSPP – rischio basso 
mercoledì e venerdì 13-
15/09/2017 6 
sabato 18/11/2017 

Agg.to RSPP – rischio medio 
mercoledì e venerdì 13-15-
20/09/2017 10 
sabato 18-25/11/2017 

Agg.to RSPP – rischio alto 

mercoledì e venerdì 13-15-20-
22/09/2017 

14 
sabato 18-25/11/ e 02/12/2017 

Corso PES-PAV Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 8 

Alcune delle nostre proposte formative 
- iscrizioni aperte a tutti i corsi. Saranno attivati al raggiungimento del numero minimo di partecipanti - 
-  
 

Tutti i costi della formazione possono essere rimborsati dal fondo interprofessionale a cui è iscritta l’azienda. Lo studio si riserva di rinviare gli incontri in caso di mancato raggiungimento del numero 
minimo di iscritti.  Chiamare il 0495747939 per informazioni maggiormente dettagliate e per programmare corsi personalizzati anche non in elenco da effettuarsi presso le aziende. 

GESTIONE GLOBALE INTEGRATA DELLE PROBLEMATICHE 
AMBIENTALI,  DI SICUREZZA E FORMAZIONE DEI LAVORATORI 

RIVALSA INAIL SUI RESPONSABILI DELL’INFORTUNIO 
 
 

RIVALSA SUL DATORE DI LAVORO IN CASO DI CONDANNA 
 

Il D.Lgs 81 del 2008, all’art. 61 ribadisce quanto già contenuto nel DPR 1124 del 
1965 accordando all’INAIL il diritto di rivalersi nei confronti di chi non ha os-
servato gli obblighi imposti dalla normativa sulla sicurezza causando di lesioni 
gravissime, morte o malattia professionale al lavoratore dipendente od anche al 
socio lavoratore che determinano la responsabilità penale. L’INAIL avvia la pro-
cedura di rivalsa soprattutto quando c’è un verbale degli enti di controllo che 
attesti la responsabilità del Datore di Lavoro, del dirigente, del preposto od 
anche di un altro lavoratore in caso di morte o di infortunio con lesioni che 
superano i 40 giorni di prognosi. 

La Corte di Cassazione ha anche affermato la responsabilità del Datore di La-
voro che attua gli obblighi per la sicurezza sul lavoro, es.: valutazione dei rischi, 
formazione, consegna dei DPI in modo solo formale, senza però controllare 
l’effettivo uso ed il comportamento dei lavoratori.  

In questo caso il Datore di Lavoro ed i preposti si espongono a richieste di ri-
sarcimento anche da parte dell’infortunato e della famiglia dello stesso. Gli im-
porti sono devastanti e vanno a minare la solidità economica aziendale e per-
sonale. Le sole spese legali e le consulenze dei periti hanno importi assai elevati. 

I Datori di Lavoro pensano di essere tutelati dall’INAIL e/o dalla propria assi-
curazione. Neppure le assicurazioni private riconoscono risarcimenti se l’assi-
curato commette una o più violazioni di natura penale, perché equivarrebbe a 
premiare chi non rispetta le regole.  

Rientra in questa casistica il mancato adempimento agli obblighi di sicurezza 
richiesti dal D.Lgs 81/08 e quindi il conseguente risarcimento è posto ad intero 
carico del Datore di Lavoro. 

Già il primo comma dell’articolo 10 del D.P.R. 1124 del 1965, (Testo Unico per 
l’assicurazione obbligatoria contro infortuni e malattie professionali), afferma 
che “l’assicurazione esonera il datore di lavoro dalla responsabilità civile per gli 
infortuni sul lavoro” ma lo stesso articolo 10 precisa che “nonostante l’assicura-
zione, resta la responsabilità civile a carico di coloro che abbiano riportato con-
danna penale per il fatto dal quale l’infortunio è derivato”. 

Dimostrata l’omissione del Datore di Lavoro o di un suo preposto nel seguire 
gli adempimenti della normativa sulla sicurezza, questi devono risarcire il danno 
civile. L’INAIL attua il regresso rivalendosi sul datore condannato penalmente, 
per essere rimborsata di tutte le spese sostenute e risarcite al lavoratore. Si ripete 
e sottolinea che ciò vale sia quando il Datore di Lavoro agisce in prima persona sia 
quando demanda ai preposti e collaboratori di operare per suo conto; infatti sem-
pre l’articolo 10 del T.U. precisa nel terzo comma, “permane, altresì, la respon-
sabilità civile del datore di lavoro quando la sentenza penale stabilisca che l’in-
fortunio sia avvenuto per fatto imputabile a coloro che egli ha incaricato della 
direzione o sorveglianza del lavoro, se del fatto di essi debba rispondere secondo 
il Codice civile”. 
L’INAIL FA RIVALSA ANCHE SE NON C’È CONDANNA PENALE 

La Sezione Lavoro della Corte di Cassazione ha affrontato un’altra eventualità e 
precisamente se la condanna del rappresentante legale di una società possa por-
tare ad una azione di regresso dell’INAIL verso la società, anche nel caso in cui 
questa non sia stata interessata al procedimento penale. 

La riposta della Corte Suprema sezione lavoro, sentenza numero 20724 del 10 
settembre 2013, è chiaramente affermativa: “la speciale azione di regresso spet-
tante all’INAIL come da articoli 10 e 11 DPR 1124/65, esperibile non solo nei con-
fronti del datore di lavoro ma anche verso i soggetti responsabili o corresponsa-
bili dell’infortunio a causa della condotta da essi tenuta, non comporta che il 
preventivo accertamento giudiziale del fatto stesso debba necessariamente av-
venire in sede penale, potendo essere effettuato anche in sede civile (salvo il ri-
scontro dell’eventuale pregiudizialità penale)”. 

ATTENZIONE!: L’INAIL può fare rivalsa anche nei confronti del conducente e/o 
proprietario dell’auto che ha causato l’incidente in itinere ad un assicurato. 

Per maggiori informazioni lo studio è a disposizione per eventuali approfondi-
menti, per essere seguiti nella formazione del personale e nel percorso di ade-
guamento alla normativa risparmiando notevolmente tramite i fondi interpro-
fessionali e la riduzione del premio INAIL. 

 Dott. Vito Pinton -  HSE manager  SIS Consulting snc
 

  SIS CONSULTING SNC  - Via Dell’Artigianato 55 - S. Giustina in Colle (PD)  - tel: 0495747939  - fax: 0499374196 
www.sisconsulting.it     –      info@sisconsulting.it 
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Conosciamo le aziende del nostro territorio
Compie 25 anni la gioielleria Endimioni di Rio San Martino

Cosa fai stasera?
Gli appuntamenti da non perdere

Gioielli Endimioni nasce il 
26 luglio 1992 grazie alla 

passione dei tre soci: Giuliano, 
Leda e Doriano. Doriano è il 
fratello maggiore di Leda e fin 
da giovane lavora in una gioiel-
leria di Noale come orologiaio 
ma dopo una prima esperienza 
alle dipendenze, decide di aprire 
un negozio tutto suo a Venezia, 
a Cannaregio, dove ancor oggi 
lavora. Leda la sorella minore, 
incontra Giuliano e gli trasmet-
te la passione per questo lavoro. 
Lui allora decide di abbandona-
re un posto sicuro in fabbrica 
e di imparare il lavoro di orafo 

mentre Leda nel frattempo la-
vora nel negozio del fratello a 
Venezia. Dopo alcuni anni i tre 
decidono di aprire un negozio a 
Rio San Martino di Scorzè dove 
lavorano Giuliano e Leda mentre 
Doriano decide di continuare a 
lavorare a Venezia. Gioielli En-
dimioni nasce perciò dalla pas-
sione dei tre soci che non erano 
figli d ’arte, ma che hanno fatto 
della loro passione, il proprio 
lavoro. Con sacrificio hanno co-
struito Gioielli Endimioni ed 
ora, dopo 25 anni di attività, le 
figlie di Giuliano e Leda, Giulia, 
laureata in Amministrazione fi-

in evidenza

•Fanzolo di Vedelago (Tv), ogni do-
menica alle ore 11:00 e alle ore 

15:00, visita guidata di Villa Emo 
(durata 1 ora). 

•Marostica Piazza degli scacchi, lu-
nedì 10 luglio ore 21:30, concerto 

dei “The Kolors.”, in occasione del 
Marostica summer festival

•Fanzolo di Vedelago (Tv), da lune-
dì 10 a domenica 16 luglio in villa 

nanza e controllo e Silvia, ragio-
niere perito informatico, sono 
entrate a far parte dello staff del 
negozio mentre Enrico, il terzo 
figlio, dopo il diploma superiore 
ha deciso di andare a Milano per 
studiare e specializzarsi come 
orologiaio riparatore a livello 
europeo. La tradizione iniziata 
con lo zio e con i genitori, con-
tinua nella famiglia Endimioni, 
i venticinque anni di attività 
sono passati in fretta e il lavo-
ro dà ancora tante soddisfazioni 
e accende la speranza di poter 
continuare a lungo, anche per-
ché un negozio così bello e ricco 

Emo, corso di perfezionamento di violino e laboratorio d’orchestra a cura del 
maestro Michele Lot, Giampiero Zanocco e Francesca Bonomo.

•Marostica Piazza castello, mercoledì 12 luglio ore 21:30, concerto di Ana-
stacia “The ultimate collection tour”.

•Mirano giovedì 13 luglio ore 21:30 concerto di Francesco Renga “Scriverò 
il tuo nome”, in occasione del Mirano summer festival.

•Fanzolo di Vedelago (Tv), venerdì 14 luglio ore 20:45 in villa Emo, rassegna 
di teatro al parco con la commedia “I lazzaroni” di Eugenio Ferdinando 

Palmieri, messa in scena a cura della Compagnia vittoriese del teatro Veneto, 
Treviso.

•Marostica Piazza Castello lunedì 17 luglio 2017 ore 21,30 “George Benson 
in concerto” unica data dell’anno in Italia.

•Mirano, mercoledì 19 luglio 2017 ore 21:30 “80 Festival di Radio Com-
pany” ospiti della serata Sabrina Salerno e Sandy Marton.

di proposte preziose rappresenta 
una punta di orgoglio per il pa-
ese di Rio San Martino e per il 
comune tutto. I complimenti per 

la lunga strada già percorsa e gli 
auguri più fervidi anche da parte 
dell ’Amministrazione comunale.

Nais Marcon
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E 03  giovedì   GLI SPLENDIDI (Jovanotti Tribute)

04  venerdì   GOLDRUSH (Coldplay Tribute)

05  sabato   GAMBLER (Pink Floyd Tribute)

06  domenica  OXXXA (Disco Hits Live)

07 lunedì   INNOCENTI EVASIONI (Battisti Tribute)

08 martedì   OI&B (Zucchero Tribute)

09 mercoledì TOYS (Queen Tribute)
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06  agosto:  
FESTA LITURGICA 
DELLA TRASFIGURAZIONE

•Fanzolo di Vedelago (Tv), sabato 22 luglio 2017 ore 20:45 in Villa Emo ras-
segna di teatro al parco con la commedia Due scapoli e una bionda di Neil 

Simon, messa in scena a cura dell’Associazione Culturale Teatro dei Curiosi di 
Vigonza, Padova.

•Mirano mercoledì 26 luglio ore 21.30, Serata con Radio Stereocittà ed i “Fa-
volosi anni 90”, ospite d’eccezione la regina di quegli Anni: Corona  

•Fanzolo di Vedelago (Tv), domenica 30 luglio 2017 ore 20:45 in Villa Emo 
rassegna di teatro al parco con la commedia Il Mercante di Venezia di Wil-

liam Shakespeare, messa in scena a cura dell'Archibugio Compagnia Teatrale 
di Lonigo. 

•Mirano domenica 30 luglio alle ore 21:30, chiusura del Mirano summer festi-
val con il concerto di Fabio Rovazzi, gratuito.

•Zero Branco, sagra del Peperone, mercoledì 30 agosto ore 21:30, concerto di 
Dody Battaglia, chitarrista dei Pooh. Dario Guerra
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Movimento 5 stelle escluso dal ballottaggio, vince il centrosinistra
Marco Dori nuovo sindaco, sconfitta Antonella Trevisan

MIRA

800 - 60.22.55
Numero Verde

www.planningpool.it

LA RIVIERA DEL BRENTA
IN CARROZZA
Un’ esperienza unica

Per il tuo matrimonio 
o per gite turistiche

3466676103

Viaggiando”

A Mira vince il candidato di 
centrosinistra, Marco Dori, 

sulla candidata fucsia appog-
giata da tutto il centrodestra, 
Antonella Trevisan. Storica-
mente una roccaforte del cen-
trosinistra, Mira è da sempre 
stata amministrata da coalizio-
ni “governate” dal Pd, tranne 
l ’ultima, ed unica, parentesi 
del quinquennio 2012-2017 con 
Alvise Maniero, giovane sin-
daco del Movimento 5 stelle. 

aver riunito tutto il centrode-
stra a Mira, per la prima volta 
dopo anni di divisioni e rivalità: 
non è stato sufficiente per otte-
nere la vittoria se non comun-
que un discreto risultati al bal-
lottaggio. Una nota spiacevole 
di cronaca è stata che la campa-
gna elettorale ha avuto toni che 
hanno purtroppo travalicato la 
normale dialettica politica, at-
taccando la Trevisan sul piano 
anche personale e professiona-
le. Ora le urne si sono aperte, il 
verdetto dei cittadini è emerso 
con estrema chiarezza, a Mar-
co Dori e alla sua coalizione il 

MIRA

Atletica Riviera del Brenta: un grido d’aiuto
Anche Manuela Levorato è giunta in soccorso!

Si potrebbe definire un ritor-
no al passato; evidentemente i 
miresi non hanno voluto cam-
biare schieramento in maniera 
così radicale e sono ritornati 
all ’amministrazione piddina. 
Il risultato più eclatante è sta-
ta comunque l ’esclusione della 
compagine uscente anche dal 
ballottaggio. Dopo cinque anni 
di governo il Movimento 5 stel-
le evidentemente non ha dato 
le risposte dovute ai cittadini 
che hanno quindi bocciato defi-
nitivamente l ’esperienza di go-
verno precedente. Alla giovane 
Antonella Trevisan il merito di 

Da ormai alcuni grazie all ’At-
letica Riviera del Brenta il 

mondo dell ’atletica leggera è di 
casa nel territorio rivierasco, 
grazie infatti ad alcuni storici 
personaggi, in primis Manuela 
Levorato: la regina degli sport 
ha iniziato a prendere quota 
come attività alternativa presso 
i giovani, soprattutto bambini. 
L’Atletica Riviera del Brenta, ora 
presieduta da Michele Stellon ha 
colto questo interesse e dapprima 
con il campo di atletica di Mira 
(situato in via Di Vittorio) e poi 
con il più moderno stadio di Dolo 
ha iniziato a reclutare bambini, 
giovani e master fino a diventa-
re la meravigliosa realtà di oggi. 
L’associazione conta infatti qua-
si 500 tesserati e da anni sforna 
talenti che potranno diventare 
campioni, come Rebecca Borga 

(ormai una realtà a livello nazio-
nale) o come Rachele Bovo, sen-
za dimenticare che la squadra 
maschile master dei velocisti è 
una delle migliori del panorama 
nazionale, se non la migliore. Da 
quest’anno potremo fregiarci an-
che della squadra master femmi-
nile, siamo quindi in un territorio 
dove l ’atletica si coltiva, cresce e 
da ottimi frutti; però per man-
tenere questo sport c’è bisogno 
di una quantità di denaro che i 
già generosi sponsor da soli non 
riescono a garantire; a questo ag-
giungiamo le istituzioni, le quali 
con tutti i loro problemi, non pos-
sono neanche lontanamente avvi-
cinarsi a queste cifre. Dal canto 
suo, l ’Atletica Riviera del Brenta, 
organizza eventi come la “Dogi’s 
half marathon”, fiore all ’occhiello 
del podismo veneto, e altre corse 
sempre con lo scopo di finanzia-
re le attività sportive, ma siamo 
arrivati purtroppo in un momen-
to dove tutte queste forze sono 
insufficienti e pertanto servono 
altri sponsor, servono donazioni, 
anche da privati se possibile. Em-
blematica è la raccolta fondi per 
sostituire il materasso dei salti 
nel campo di Mira, dove servono 
4.000 euro: il materasso dei salti 
è uno strumento fondamentale 
per l ’esercizio delle attività e il 
suo stato deve essere perfetto per 
evitare infortuni. A questo grido 
d’aiuto la prima a correre in soc-
corso (in questo caso mai il verbo 
è stato più azzeccato), è stata Ma-
nuela Levorato la quale ha messo 
all ’asta i suoi scarpini chiodati 
con tanto di autografo. L’esempio 
di Manuela pertanto deve servire 
da sprono nei confronti di tutti, 
aiutiamo l ’Atletica Riviera del 
Brenta per aiutare i nostri ragaz-
zi!

Giulia Boscaro

compito di governare la città 
per i prossimi cinque anni e 
che sia soprattutto il bene di 
tutti i cittadini di Mira.

Giuseppe Trevisan
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DOLO

riviera del brenta

Dal 26 al 28 maggio 2017 si è svol-
to a Dolo la seconda edizione 

dell’urban art festival IDoLove. Otto 
tra i migliori street artists italiani, 
tutti di peso internazionale: Peeta, 
Joys, Mr Thoms, Zed1, Dado, Pao, 
Tony Gallo ed Etnik hanno trasfor-
mato la percezione degli spazi citta-
dini di Dolo. Il progetto del Comune 
di Dolo, condotto in collaborazione 
con l’associazione culturale “Forme 

IDoLove: capitale della street art
Vincono il bello e i colori

art”, è stato concepito con lo scopo 
di attuare una rivoluzione estetica 
del quotidiano, facendo leva sul sen-
so di appartenenza e di comunità di 
un territorio. Quelli che infatti erano 
prima luoghi di passaggio frenetico, 
sono diventati, grazie all’azione di-
rompente degli artisti, spazi di sosta 
e di contemplazione. Dalle vibranti 
geometrie di Peeta e Joys al “Amore 
sbagliato” di Zed1, gli interventi di 
arte pubblica, concepiti come azioni 
di rivendicazione spaziale, hanno 
messo in comunicazione le arre ur-

bane con le persone che le abitano e 
riflettono oggi la capacità creativa di 
una società che guarda sempre più a 
nuovi sistemi di comunicazione. Una 
serie di attività legate allo stile di vita 
“street” hanno animato il fine setti-
mana del 26 maggio, portando nelle 
vie e nelle piazze di Dolo un numero 
pubblico. La collettiva “Wall drop”, 
con una trentina di opere su tela re-
alizzate dagli artisti del festival, ha 
completato la proposta culturale del 
week end. “Questo tipo di operazio-
ne - commentano l’assessore alla 
Cultura, Matteo Bellomo e la presi-
dente dell’associazione Forme art, 
Nicoletta Bacino - vuole sensibiliz-
zare i cittadini e spingerli a guardare, 
con occhi diversi, gli spazi del proprio 
quotidiano. L’iniziativa proseguirà 
anche nei prossimi anni sino a rende-
re Dolo una realtà nella quale il bello 
e i colori vincono su tutto: un inve-
stimento in cultura e turismo che 

già sta attirando nel nostro centro 
tantissimi turisti”. Molti i partner 
che hanno sostenuto l’iniziativa, tra 
questi si segnalano: e-distribuzione 
che ha messo a disposizione alcune 
cabine a torretta presenti sul territo-
rio dolese, Venpa, Kobra, Confcom-
mercio Riviera del Brenta e l’associa-

zione di promozione sociale “Oltre il 
muro”. Un sostegno significativo è 
inoltre giunto dagli sponsor tecni-
ci e dai privati cittadini che hanno 
contribuito alla realizzazione dell’e-
vento tramite le donazioni dirette 
(crowdfunding). 

Ufficio stampa – Comune di Dolo

Un edificio storico ritrovato
Inaugurazione della villa Querini-Calzavara Pinton

Una bellissima giornata di sole e di 
festa, domenica 11 giugno è stato 

“restituito” ai cittadini di Pianiga questo 
edificio storico, Villa Querini-Calzavara 
Pinton. Alle 11:30 il parroco di Pianiga, 
don Alberto Baldan e quello di Cazzago 
don Davide Zaffin, accompagnati dai 
figuranti d’epoca sono arrivati alla villa 
e sono stati accolti di fronte all'ingresso 
dal sindaco e dall’amministrazione, alla 
presenza di un grandissimo numero 
di cittadini intervenuto per la grande 
occasione; dopo il taglio del nastro è 
seguito lo svelamento della pietra com-
memorativa fissata vicino al portone 
principale a memoria di questo grande 
intervento voluto e portato a termine 
dall’amministrazione comunale. È a 
questo punto che dopo aver ascoltato 
l’inno nazionale, si sono “spalancate” 
le porte della villa e tutti i cittadini, 
passando l’androne, si sono ritrovati di 

PIANIGA

L’Ad volley Dolo torna in B2!
Vittoria delle campionesse

Donolato Francesca, Comis Giudit-
ta, De Cal Alessia, Polesel Beatrice, 

Curtarello Francesca, Sperotto Giulia, 
Dalla Pietà Francesca, Sartorato Lau-
ra, Carraro Nicole, Cacco Veronica, 
Martinello Chiara, Benin Giorgia, Ca-
lore Irene, Monetti Alberto (primo al-
lenatore), Scanferla Alberino (secondo 
allenatore), Guerriero Davide (diretto-
re). Questo è l’organico della squadra 
di Volley di Dolo che quest’anno è tor-
nata, dopo un anno di purgatorio, in 

DOLO

fronte al grande parco in cui è posiziona-
ta in una teca una madonnina che guar-
da proprio la villa; don Alberto ha letto 
un brano ed ha provveduto alla benedi-
zione solenne dell’edificio, alla presenza 
degli ex-proprietari della villa, i fratelli 
Calzavara Pinton, dell’Amministrazio-
ne comunale e dei cittadini. Molto ap-
plauditi l’intervento del sindaco Massi-
mo Calzavara, del vicesindaco Federico 
Calzavara e dell’assessore Gianluca Vol-
pe che hanno manifestato il loro senti-
mento di orgoglio per la scelta intrapre-
sa e volendo ricordare questo giorno il 
Sindaco ha dichiarato: “per tutti noi di-
venta uno speciale Giorno della memo-
ria collettiva. Questa cerimonia di resti-
tuzione diventa il manifesto delle scelte, 
il coraggio tranquillo di questa ammi-
nistrazione comunale, che ha accettato 
la grande sfida di questo progetto bello 
e complesso, che è appena cominciato e 
vedrà sicuramente la sua completezza”. 
Il sindaco ha poi invitato tutti ad entrare 
per visitare la villa e la mostra allestita al 

suo interno dal titolo: “1866: il Veneto 
all’Italia. La comunità di Pianiga tra ri-
sorgimento e Italia liberale”… Una gior-
nata molto emozionante che ha messo 
insieme passato, presente e futuro. Il 
giorno seguente il sindaco intervista-
to ha affermato: “è stato un momento 
importante e sono stato felice che vi 
abbiano partecipato in tanti. Abbiamo 
acquistato uno spazio che qualificherà 
ancora di più il territorio. La villa diven-
terà sede di alcuni uffici comunali e al 
piano terra ospiterà la biblioteca civica. 
Colgo l’occasione per encomiare lo staff 
coordinato dall’ufficio socio–culturale 
per l’organizzazione e l’impeccabile ce-
rimoniale dell’evento”…

Ufficio stampa
Comune di Pianiga

serie B2 nazionale, dopo una retroces-
sione avvenuta l’anno scorso non per 
demeriti sportivi, ma per quoziente 
set, un po’ come se una squadra di cal-
cio retrocedesse per la differenza reti. 
Dopo venticinque anni di militanza il 
presidente Davide Guerriero ad inizio 
anno aveva indicato chiaramente qua-
le sarà il percorso da seguire: lottare 
per la promozione e il ritorno alle serie 
nazionali. E le atlete lo hanno preso 
in parola, visto che, risultato eccezio-
nale per una società sportiva, sia ma-
schile che femminile, l’Ad volley Dolo 
ha vinto tutti i 26 incontri disputati, 
ottenendo il massimo dei punti, 78, 
ossia vincendo tutte le partite per di-
spersione delle avversarie, denotando 
una superiorità schiacciante che ha 
portato ad aver perso solo otto set in 
tutto il campionato. Una squadra com-
posta per i due terzi da ragazze di Dolo, 
provenienti dal vivaio, che ha già nel 
tempo prodotto ottimi risultati, come 
Laura Grigolo, attualmente in forza al 
Legnano in A2. Ed il risultato è ancor 

più eclatante se si confronta la realtà 
dell’Ad Volley con altre società contro 
cui si è cimentata, società con organici 
importanti, palazzetti a disposizione 
ed in soldoni appunto budget molto 
maggiori di quello della società dolese. 
Si pensi che praticamente la società si 
basa sul volontariato, non ci sono in-
gaggi, le ragazze come premi partita al 
massimo ricevono il cavalleresco invi-
to a cena, di solito pizza, da allenato-
ri e dirigente. Ragazze che hanno già 
confermato la loro presenza anche per 
l’anno prossimo, solo per tenere alto 
l’onore della società che rappresenta 
la città dove sono nate. Penso che sia 
superfluo ogni genere di commento, 
in un’Italia in cui ormai lo sport è solo 
un business, altrimenti non ha motivo 
di esistere, di avere risalto su giornali 
e televisione. Ecco, solo per questo c’è 
da essere orgogliosi di essere dolesi, e 
di potersi fregiare di tali campionesse 
che ci rappresentano.

                  Marco Zuin



RISTORANTE

ALLA FORNACE

La prenotazione avviene presso il nostro ristorante 
Tel. 041 932127 - Cell. 335 5294045

luigifornace@libero.it * www.ristoranteallafornace.com

Via Padana, 198 * Malcontenta, Marghera (VE)

Come vedi non serve un mutuo per 
passare un pranzo a tavola d'estate

oppure una serata a cena 
con un bel piatto unico.

Naturalmente il beveraggio è a parte. 
TELEFONATE PER PRENOTARE 

il vostro tavolo, Luigi vi aspetta!
siamo aperti tutti i giorni 

a pranzo e a cena

-fritture miste di pesce  
con insalate miste  15,00€
-grigliate miste di pesce con patatine   15,00€-branzino ai ferri con pomodoro fagioli e cipolla   15,00€  -risotti di pesce-piatti di insalate di mare    

-piovra a tranci con sedano
-seppia cotta al vapore 

con pomodorini e tabasco 
-spaghetti alla scogliera 

CON AMICI O PARENTI
COMUNIONI, CRESIME O EVENTI

TEMPO D' ESTATE  SERVONO PIATTI APPETITOSI 
POSSIBILMENTE, PIATTI UNICI  

DA GUSTARE CON GUSTO!!  
LE NOSTRE PROPOSTE: 

Siamo vicino alla rotatoria della metro e 
della Nave de Vero, inboccando la 

strada statale che va' verso Padova-Dolo 
500 metri a destra dopo il distributore 

della Tamoil
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FIESSO D'ARTICO

Nuova illuminazione a led
Si continua a puntare sul risparmio energetico

Il Comune di Fiesso d’Artico ha aderi-
to nel 2015 al Paes (Piano di azione 

per l’energia sostenibile) assumendo-
si l’impegno volontario e unilaterale 
di supportare gli obiettivi dell’Unione 

riviera del brenta

europea riguardanti la riduzione delle 
emissioni di Co2 con l’azione di coor-
dinamento del Patto dei sindaci, e con 
l’obiettivo di contribuire al migliora-
mento delle condizioni ambientali. 
Tutti gli enti locali sono responsabili 
del proprio consumo di energia. Allo 
stesso tempo essi svolgono un ruolo 

esemplare nello stimolare il cittadino 
e le altri parti interessate ad un uso più 
efficiente dell’energia. Questa ammi-
nistrazione ha voluto subito agire ed 
iniziare con interventi concreti di cui 
possano beneficiare tuti i cittadini. Il 
nostro obiettivo è quello di sostituire, 
nel tempo, in base alle risorse dispo-
nibili, tutti i nostri 1.571 punti luce, 
con apparecchi a led di ultima genera-

FIESSO D'ARTICO

Presto qualche buca in meno
L’intervento sarà portato a termine entro l’estate

Viste le condizioni in cui si trova-
no alcune strade del territorio 

nostro comunale, si è ritenuto ne-
cessario ed opportuno intervenire 
con alcuni lavori di ripristino stra-
dale, per migliorare la viabilità e la 
sicurezza della circolazione veicola 
lungo alcuni tratti stradali. Sono 
state oltre novanta le richieste di 
partecipazione al bando indetto dal 
Comune per procedere all’assegna-
zione dei lavori di asfaltatura delle 

strade comunali in programma nei 
prossimi mesi. La ditta assegnata-
ria del bando è la Co.Ge.Se. Sas di 
Porto Viro. Il progetto generale è 
stato redatto dall’architetto Mauro 
Tonello dello studio Archinet urban 
luxury brand, e prevede interventi 
per 112.340 euro, cui vanno aggiun-
te le somme a disposizione dell’Am-
ministrazione per imprevisti, oneri, 
spese tecniche e Iva. La riqualifica-
zione delle nostre strade ha trovato 
copertura nei capitoli “manutenzio-
ni strade (Cds)”, tali risorse saranno 
utilizzate per più punti del territo-

rio comunale tra i quali: via Sma-
nia, via Vespucci - via Colombo, via 
Baldana, via Pampagnina, via Papa 
Giovanni XXIII, via Pioghella - via 
Cesare Battisti, via Garibaldi, via 
Tramazzo. Gli interventi della ditta 

incaricata consisteranno nel rifaci-
mento del manto stradale usurato, 
la risistemazione con messa in quo-
ta di chiusini dei pozzetti d’ispezio-
ne e dove necessario delle caditoie 
delle reti di sottoservizi presenti 
lungo i tracciati ed il rifacimento 
della segnaletica orizzontale. Salvo 
avverse condizioni meteorologiche 
l'intervento sarà portato a termine 
entro l’estate 2017.

Andrea Martellato

zione. Il primo stralcio è stato fatto a 
febbraio, sostituendo 50 corpi illumi-
nanti, con lampade a led lungo la stra-
da regionale 11, nel centro abitato del 
paese, da via Pioghella a via Dante. Ad 
aprile abbiamo sostituito altri cinque 
corpi illuminanti in vicolo Damiano 
Chiesa. Questo intervento, garantirà 
una migliore efficienza energetica e 
di conseguenza un risparmio ener-
getico, con conseguente beneficio 
economico per il comune. Il risparmio 
si tradurrà in maggiore durata delle 
lampade, nei led infatti, il ciclo di vita 
è molto più lungo, anche cinque volte 
di più rispetto alle tradizionali lampa-

de, con un migliore orientamento del 
fascio luminoso verso i marciapiedi e 
le strade. Garantendo così, dal punto 
di vista qualitativo maggior sicurez-
za stradale agli automobilisti ed ai 
pedoni e per il Comune minori oneri 
per gli interventi di manutenzione, 
oltre che in un risparmio in termini 
di consumo. Un più alto comfort visi-
vo, un elevato risparmio energetico e 
il rispetto dell’ambiente circostante 
sono tra i punti principali che hanno 
spinto l’Amministrazione comunale a 
scegliere l’apparecchio “Italo”.

Andrea Martellato

PIANIGA

Molte le iniziative che hanno coin-
volto i cittadini e le associazioni 

durante i mesi di maggio e giugno. A 
partire dal 7 maggio con l’associazione 
“Anteas - il Quadrifoglio” che ha presen-
tato in teatro uno spettacolo dell’orche-
stra dei fiati del Veneto, manifestazione 
molto apprezzata dagli intervenuti. Il 
26 maggio è stata la volta del saggio di 
fine anno dell’associazione “Movimen-
to per lo sport” che opera con molto 
impegno e passione presso le palestre 
del comune di Pianiga, atleti e genito-
ri hanno partecipato con entusiasmo; 
mentre il 28 maggio è stata realizzata 
la consueta festa della biblioteca, con 
molte novità: vista la capacità di rin-

novarsi e fare sinergia fra associazioni 
e Comune è stato presentato anche il 
lavoro svolto all’interno del progetto 
“Officina giovani” dei ragazzi del corso 
“G come Giocoleria”; non è mancata la 
preziosa partecipazione del gruppo di 
lettrici e lettori volontari “Il libricino” 
che ha realizzato  alcune letture anima-
te, accuratamente scelte per l’occasione. 
Domenica 4 giugno in occasione del se-
dicesimo raduno nazionale della “Anti-
ca sagra dei bisi” di Pianiga organizzato 
dal Club amici del camper “I girasoli” di 
Pianiga, alla presenza di oltre 50 equi-
paggi provenienti dal Triveneto e da 
altre regioni, Pianiga è stata insignita 
del titolo “Comune amico del turismo 
itinerante”. La cerimonia è stata l’oc-
casione anche per inaugurare la nuova 

area sosta camper comunale “Il grati-
colato”. Sempre domenica 4 giugno si 
è tenuto l’ormai tradizionale “Raduno 
del biso” organizzato dal locale Ferrari 
club, che ha portato oltre 50 supercar 
Ferrari e Lamborghini in piazza San 
Martino a Pianiga. Altro evento molto 
sentito si è svolto domenica 4 giugno 
quando l’Amministrazione comunale 
in collaborazione con il coro “Allegra 
primavera” e la Pro Loco di Pianiga, 
a seguito della manifestazione del 
10 marzo “Noi contro la violenza” ha 
organizzato in piazza diversi eventi: 
esibizione di danza, musica, poesie 
e bancarelle. Il 7 giugno il parco della 
villa Querini-Calzavara-Pinton è sta-
to aperto in anteprima dal sindaco 
Massimo Calzavara e dal vicesindaco 
Federico Calzavara per le classi IV del-
la primaria di Pianiga: in questa bella 
occasione i bambini hanno potuto 
vedere gli alberi secolari e in accordo 
con il sindaco hanno stabilito che già 
da settembre saranno impegnati a fare 
una classificazione degli alberi presen-
ti per tipo e descrizione e ad animare 
con la loro presenza la biblioteca ed il 
parco, ove saranno liberati alcuni sco-
iattoli, perché leggere un bel libro in 
mezzo al verde e con la compagnia de-
gli animali oltre ad essere salutare ga-
rantisce spensieratezza e armonia. Il 
10 giugno il Centro Olimpia ha messo 
in scena presso il teatro comunale un 
bellissimo spettacolo di danza molto 
partecipato e coinvolgente. Per finire 
il 17 e 18 giugno con il saggio di fine 

anno della scuola di musica “Il penta-
gramma”, sempre molto partecipato e 
che mostra ai cittadini i grandi talenti 
dei giovani musicisti di Pianiga, nonché 
il concerto finale con le colonne sonore 
dei film più famosi. “È una grande sod-
disfazione - dichiara il vicesindaco Fe-
derico Calzavara - assistere a ogni sin-
gola manifestazione, queste iniziative 
sono il sintomo di una comunità vivace, 
intraprendente e ricca di idee, ogni ri-
chiesta che arriva dalle associazioni e 
dai cittadini è un’opportunità che noi 
amministratori cogliamo con entusia-
smo, considerando l’alto valore che tut-
to ciò rappresenta per i nostri cittadini; 
mettere a disposizione i nostri uffici e 
qualche risorsa è il minimo che si possa 

Eventi per grandi e piccini

Maggio e giugno ricco di iniziative
fare quando si amministra per e con i 
cittadini”. “Le varie iniziative che si 
sono susseguite in questi mesi - chiosa 
il sindaco Massimo Calzavara - hanno 
coinvolto i cittadini di tutte le età; ogni 
giorno nelle varie attività quotidiane 
incontro i cittadini per strada e tutti in 
qualche modo mi trasmettono questo 
coinvolgimento nelle iniziative orga-
nizzate, vedere l’entusiasmo e sentire 
il supporto di ognuno di loro conferma 
che  questo impegno che ci eravamo 
presi sta dando i risultati desiderati, 
massimo coinvolgimento e sinergia tra 
cittadino e amministrazione”.

Ufficio stampa – Comune di Pianiga



ORIAGO
Via Ghebba 67/G - Oriago di Mira (VE)

P E R  L A  C U R A  D I  C O R P O  E  C A P E L L I

P R O D O T T I  E  
ATTREZZATURE 
PROFESSIONALI

IDEE REGALO
PROFUMERIA

VENDITA ALL’ INGROSSO 
E AL DETTAGLIO

CORSI 2017 
Massaggio base
Massaggio ritmico
Corso manicure pedicure-Pedicure avanzato
Riflessologia plantare - Riflessologia avanzato 
Epilazione avanzato
Ricostruzione unghie base - Ricostruzione avanzato
Nail art
Imparare a truccarsi
Trucco correttivo
Trucco giorno sera
Trucco sposa

SETTORE ESTETICA
Tecnologia e forma

Colore base - colore avanzato
Meches
Shiatsu

Taglio base
Taglio femminile avanzato

Taglio maschile - Taglio maschile avanzato
Acconciature

Barba baffi
Tricologia

Kinesiologia applicata

SETTORE PARRUCCHIERI
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Calcio: quarta kermesse regionale di Mellaredo
Ben tre squadre di casa sul gradino più alto del podio!

Ottimi piazzamenti e note-
vole afflusso di pubblico 
per la quarta kermesse 

regionale di Mellaredo che si è 
svolta tra sabato 20 e domenica 
21 maggio 2017 presso l’impianto 
di via Caenassi 11 e che ha visto 
affrontarsi oltre 200 ragazzi da-
gli 8 agli 11 anni. Sono state due 
giornate ricche di spensieratez-
za, ma allo stesso tempo cariche 
di sano agonismo, perché come 

sempre succede, nessuna delle 
sedici squadre impegnate nella 
kermesse, è scesa in campo con 
l’intenzione di regalare nulla a 
nessuno e si son viste veramente 
delle spettacolari partite in tut-
te le categorie. Il numerosissimo 
pubblico accorso in entrambe le 
giornate è stato estremamente 
corretto incitando a gran voce, 
ma sempre in maniera educata e 
rispettosa, i propri beniamini, ot-

Real Madrid clinic, quante soddisfazioni!
Stagione davvero intento per la società fiessese
Si è tenuto dal 12 al 19 giugno a Fies-

so d’Artico l’evento calcistico più 
importante di sempre della Riviera 
del Brenta. Grazie all’organizzazione 
dell’Asd Fiesso d’Artico infatti si è te-
nuto un camp gestito dagli allenatori 
del Real Madrid, tra questi spiccava 
l’allenatore della primavera del Real 
Madrid che, con il grandissimo Guti, 
ha allenato i campioncini dei blancos. 
Inoltre abbiamo potuto conoscere il 
responsabile Europa del progetto “Real 
Madrid clinic”, che assieme ad altri al-
lenatori ha gestito gli oltre 60 ragazzi 
che si erano iscritti al camp. I giovani 
calciatori hanno potuto provare per 

una settimana ben 42 tipologie di eserci-
zi che solitamente vengono destinati alle 
grandi squadre, hanno potuto crescere 
tecnicamente ma anche come uomini, 
perché il camp essendo gestito da allena-
tori di varie nazionalità portava i ragazzi 
a pensare in modo nuovo, aperto e so-
prattutto diverso nella mentalità. Dopo 
una durissima settimana di lavoro, nella 
cerimonia di chiusura venivano premia-
ti i due migliori giocatori che per tecnica, 
comportamento e modo di pensare era-
no spiccati tra i 60 ragazzi, e sono stati 
premiati nel modo migliore: andranno a 
disputare, con i migliori giocatori di tutta 
Italia, un torneo dove alla fine il migliore 

in assoluto potrà volare a Madrid per 
allenarsi a Valdebebas, ovvero al centro 
sportivo del Real Madrid. L’entusiasmo 
dei ragazzi è stato enorme, le tribune 
dello stadio di via smania erano piene 
nei pomeriggi di tutta la settimana di 
camp, per poi arrivare al pienone nella 
giornata conclusiva. Mai in sette anni 
di attività il Calcio Fiesso è stato cosi 
attivo nell’organizzazione di eventi, ri-
cordiamo le partecipazioni a carattere 
nazionale nei tornei di Bolzano, Trieste 
e Grado. Oltre al torneo dedicato alla 
categoria giovanissimi di Tonezza. A 
questo andiamo ad aggiungere l’offi-
camp di Chievo con oltre 1.000 giocato-
ri in campo nelle due giornate di gioco. 
Ricordiamo anche che la società di Fies-

so ha sfornato ben dodici ragazzini che 
sono stati valutati e seguiti da squadre 
come Milan e Chievo, e che quest’ultima 
ha organizzato uno stage tecnico per se-
guire e valutare sei ragazzi fiessesi che 
si sono misurati in un ambiente di serie 
A. Possiamo tranquillamente affermare 

che a Fiesso esiste una società che opera 
con i bambini ma che lavora come fosse 
una squadra di professionisti. Compli-
menti alla dirigenza e a chi permette 
loro di lavorare con tranquillità econo-
mica e quindi agli sponsor che instan-
cabili aiutano la società.

Carlo Baldan

timo esempio di civiltà che sem-
pre più spesso. Immensa è stata 
poi la gioia del direttore sportivo 
del Mellaredo Marco Tosatto che 
ha visto ben tre delle sue squa-
dre partecipanti alle kermesse 
salire sul gradino più alto del 
podio e stiamo parlando delle 
categorie: pulcini 2006, pulcini 
2007 e pulcini 2008, mentre i 
piccoli campioncini della cate-
goria 2009, hanno solo sfiora-
to la finalissima a causa di una 
piccolissima differenza reti, che 

li vede comunque piazzati in uno 
“stretto” terzo posto. “Classifi-
che a parte - dichiara il direttore 
sportivo Marco Tosatto - a tutti 
i partecipanti durante le fasi di 
premiazioni, ho personalmente 
consegnato lo stesso tipo di me-
daglia, idem per quanto concerne 
le coppe riservate alle varie so-
cietà partecipanti, perché è giu-
sto che tutti i ragazzi a quest’età 
debbano sentirsi valorizzati nella 
stessa maniera”.

Martina Pesce  

in evidenza
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Sfalcio d’erba di aree pubbliche in cambio di pubblicità
Se ne farà carico una ditta di Vedelago

Progetto di sviluppo locale ecosostenibile
Parco agropaesaggistico tra i fiumi Dese e Sile

ZERO BRANCO

ZERO BRANCO
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PROGETTAZIONE AREE VERDI
REALIZZAZIONE GIARDINI
PROGETTAZIONE E REALIZZAZIONE IMPIANTI DI IRRIGAZIONE
REALIZZAZIONE DI PAVIMENTAZIONI, CAMMINAMENTI
MANUTENZIONE GIARDINI
TAGLIO PRATO E PULIZIA
POTATURE AD ALBERATURE E SIEPI E PULIZIA
VENDITA DIRETTA DI PIANTE DA ESTERNO E DA INTERNO
CREAZIONE ADDOBBI FLOREALI

Il Comune di Zero Branco in 
questi giorni non si è lascia-

to sfuggire una opportunità 
vantaggiosa. Una ditta ester-
na si farà completamente ca-
rico dello sfalcio erba di aree 
pubbliche, per una superficie 
complessiva superiore ai 40 
mila metri quadrati, in cambio 
di spazi pubblicitari da gesti-
re in proprio. Le nuove e più 
esigenti situazioni di mercato 
creano, di fatto, la richiesta di 
spazi pubblicitari diversi. I nu-
merosi cartelli che da anni co-
steggiano le nostre strade non 
vengono più considerati idonei. 
Tanti cartelli uno di fila l ’altro 

difficilmente lasciano ricordo 
nella mente: motivo per cui la 
tendenza è quella di diminuir-
ne il numero, sostituendone la 
frequenza a volte opprimente 
e non più efficace, con minori 
postazioni, però di dimensioni 
maggiori. Seguendo, quindi, 
l ’esempio di altri comuni della 
zona, l ’Amministrazione co-
munale ha deciso innanzi tutto 
di verificare aree idonee a po-
ter ospitare dei pannelli della 
dimensione di sei metri per tre. 
Identificata come possibile la 
zona in prossimità della caser-
ma dei carabinieri sul lato pro-
spicente la “Noalese”, si è prov-
veduto a richiedere mediante 
apposito bando pubblicato sul 
sito istituzionale del Comune 
e all ’albo pretorio, eventuali 
manifestazioni di interesse per 
l ’ installazione di impianti pub-
blicitari fissi e bifacciali delle 
dimensioni fino a venti metri 
quadrati a ditte, con diritto 
di esercitarvi attività pubbli-
citaria mediante affissioni di-
rette. Il Consiglio comunale 
ha provveduto, ad integrare il 
vigente regolamento per la di-
sciplina dei mezzi pubblicitari, 

contemplando la possibilità di 
tali affissioni, solo a condizio-
ne di stipula di apposita con-
venzione, ove la controparte 
sia disponibile ad effettuare 
manutenzioni di aree a verde 
pubblico in cambio degli spazi 
pubblicitari concessi. L’ufficio 
tecnico comunale nel frattem-
po ha deciso le zone a verde: 
così, con questa attività data 
“ in esterno”, lo sfalcio non gra-
va sulle casse comunali. Le dit-
te interessate sono state sette, 
ma solo due di esse hanno fatto 
una proposta. Una, offrendo la 
manutenzione di poco meno di 
30 mila metri quadrati e quel-
la, invece, aggiudicataria della 
futura concessione offrendo la 
manutenzione per 41.476 me-
tri quadrati. In poche parole, la 
ditta aggiudicataria con sede in 
Vedelago si impegna per i pros-
simi nove anni ad effettuare al-
meno dieci sfalci di erba l ’anno 
con tempistiche da concordare 
con l ’ufficio tecnico, al fine di 
mantenere le aree a verde nel-
le migliori condizioni di decoro 
possibile.

Omar CecchettoIl 12 giugno presso villa Gui-
dini, i Comuni di Casier, Mo-

gliano, Preganziol e Zero Bran-
co hanno tenuto la conferenza 
stampa per l ’ istituzione di un 
“Parco agropaesaggistico tra i 
fiumi Dese e Sile”. Il progetto 
è coordinato dall ’associazione 
“ArTuRan” e gli incontri forma-
tivi e informativi si sono svilup-
pati a partire dal mese di giu-
gno e continueranno a luglio. 
La proposta, già condivisa delle 
Amministrazioni comunali con 
proprio atto deliberativo, è fi-
nalizzata al coinvolgimento di 
cittadini, operatori economici 
e associazioni al fine di elabo-
rare un progetto di sviluppo lo-
cale ecosostenibile basato sulla 
qualità del paesaggio, dell ’am-

biente e dei prodotti locali in 
cui finalmente agli agricoltori 
ed agli operatori del settore è 
dato un ruolo importante per 
garantire ai cittadini qualità 
della vita, dei prodotti agricoli 
e dell ’offerta turistica. Agli in-
contri è importante la presenza 
di operatori economici e cul-
turali, delle associazioni e dei 
cittadini in quanto ogni evento 
sarà finalizzato a costruire dei 
tavoli di lavoro in cui elaborare 
proposte alternative eco-com-
patibili per lo sviluppo locale. 
Ogni serata, preventivamente 
segnalata nelle bacheche comu-
nali e sulla stampa locale, sarà 
introdotta da una breve proie-
zione funzionale a stimolare la 
discussione e l ’ interessamento 
dei convenuti: vi aspettiamo.

Immacolata Iaccio
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PARCO GIOCHI INTERNO
DIVERTIMENTO ASSICURATO PER TUTTI I BAMBINI 
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Quattordicesima edizione di “Memorie sull’aia”
Quest’anno il tema portante è stata la Grande guerra

È stata recuperata una parte del patrimonio pubblico
Restaurata la chiesetta della villa Memo Giordani

Per chi ancora non se n’è accor-
to, in questi giorni è tornata al 

suo antico splendore la chiesetta 
della villa Memo Giordani Valeri 
di piazza Roma. Come ricordere-
te, nel luglio del 2016 un tiglio 
secolare, forse il più antico del 
paese, si era schiantato violen-
temente, in occasione di un tem-
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porale, contro il tetto della cap-
pella gentilizia posta a lato della 
villa, provocando consistenti 
danni alla copertura e causando 
alcune crepe sui muri che lascia-
vano filtrare l’acqua, rendendo 
di fatto inagibile l ’immobile. Da 
accurata valutazione dei danni, è 
emerso che per il ripristino sta-
tico dell’immobile, si rendevano 
necessari circa 39 mila euro che 
fortunatamente erano coperti da 

assicurazione. Esaurite le pro-
cedure burocratiche, nel mese 
di aprile, in seguito al via libera 
della Soprintendenza ai Beni am-
bientali, è stato possibile affida-
re il restauro alla ditta “Gatto” di 
Santa Cristina che entro il mese 
di maggio ha ultimato i lavori. 
Ora è pertanto tornata agibile la 
chiesetta che ai primi del ‘900 il 
commendatore Giordani aveva 
fatto erigere dedicandola alla fi-
glia Giannina. È indubbiamente 
una parte del patrimonio pub-

L’associazione “Cultura e tradi-
zione contadina” ha la propria 

sede in via Padovana 20 a Santa 
Cristina di Quinto di Treviso e 
l’attuale presidente è Francesco 
Antoniol. Il vero “deus ex machi-
na” dell’associazione comunque, è 
Giorgio Libralato, quel signore che 
da anni tesse e muove le fila. La 
sua abitazione, è la sede dell’asso-
ciazione e la cultura contadina di 
cui si circonda è il suo vivere. Da 
oramai “una vita” a casa Libralato 
si tengono manifestazioni dedi-
cate alla cultura contadina. Ri-
cordo ad esempio il “processo alla 
vecia” di metà quaresima, la festa 
della trebbiatura e, naturalmen-
te, Le memorie sull’aia. È infatti 
con il mese di giugno che si è con-
clusa la quattordicesima edizione 
che si è svolta con cadenza setti-

manale dal 18 maggio. Memorie 
sull’aia, come si evince, consiste 
in quattro incontri culturali de-
dicati al mondo dell’agricoltura. 
A quel mondo che i nostri padri 
e i nostri nonni hanno vissuto e 
portano nella memoria. L’edizio-
ne di quest’anno ha avuto come 
tema portante “La grande guer-
ra 1915-1918. Una storia, tan-
te storie”. Infatti i relatori delle 
singole serate hanno trattato tre 
temi inerenti fatti ed argomenti 
riguardanti le tematiche della 
guerra del ’15-‘18 portando alla 
luce quelle argomentazioni che 
passano generalmente sotto trac-
cia ma che costituisco-
no fonte di conoscenza 
di quanto realmente 
accaduto in quel perio-
do e che la popolazione 
ha realmente vissuto 

QUINTO DI TREVISO

e toccato con mano. La serata 
di venerdì 16 giugno ha visto la 
rappresentazione teatrale della 
commedia “Se no jera par l’acqua 
del Piave e par el raboso dee Gra-
ve…” che la compagnia del “Picco-
lo borgo antico” ha rappresentato 

ed ha chiuso di fatto l’edizione 
2017. È senz’altro un’esperienza 
che merita di essere vissuta e l’as-
sociazione a tal fine, invita tutti 
all’edizione 2018.

Franco Arrigoni

blico che è tornata ad essere vi-
sibile da tutti e lo si potrà fare in 
occasione di eventi e mostre che 
si terranno nella villa e nel suo 
parco. Per gli anziani del paese la 

chiesetta costituisce e costituiva 
un ricordo indelebile, in quanto 
una volta all’anno li vedeva tutti 
riuniti in occasione delle funzio-
ni religiose. Franco Arrigoni

Zoghi de le contrade
Vince Santa Cristina!

Sabato 17 e domenica 18 giugno si è svolta la settima 
edizione dei giochi delle contrade. È una iniziativa 

nata nel 2010 con l’intento di coinvolgere i giovani 
dell’intero territorio comunale con il fine di farli gareg-
giare fra di loro sempre e comunque nel rispetto della 
regola dettata dal famoso barone “De Coubertin”, per il 
quale “l’importante non è vincere ma partecipare”. La 
manifestazione che si svolge nell’area esterna della pa-
lestra Ciardi, è organizzata da Quinto spazio giovani, 
Comune di Quinto, Pro Loco e Avis. Le contrade in cui 
è suddiviso il territorio comunale sono sei e precisa-
mente: Cornarotta, Santa Cristina, Zecchina, Centro, 

Boiago-San Cassiano e Zagaria. Ogni squadra è com-
posta da un numero massimo di 30 persone, ciascuno 
specializzato in una o più discipline, e si pone come 
obiettivo, naturalmente, di arrivare primo. Le specia-
lità nelle quali si sono confrontati fra di loro i parteci-
panti all’edizione 2017 sono state: ruba bandiera, palla 
avvelenata, zogo dea spugna, tiro dea corda, lancio dei 
vovi, zogo dei pomi e corsa coi sachi, in pratica quelli 
che erano i giochi di una volta! Vincitrice dell’edizione 
la contrada di Santa Cristina seguita da Cornarotta. 
Come si vede, ancora una volta Santa Cristina, intesa 
come frazione di Quinto, ha fatto la parte del leone. 
Ha funzionato per tutta la manifestazione uno stand 
con panini e bibite e c’è stata una buona affluenza di 
pubblico nonostante la giornata calda che invitava ad 
andare al mare.

Franco Arrigoni
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Ringraziamenti speciali per la professoressa Stefania Scialino
Pregiato servizio per il bene comune dei nostri ragazzi

In questi otto anni di gestione 
dell’assessorato alla Pubblica istru-

zione nel Comune di Morgano si sono 
succeduti diversi dirigenti scolasti-
ci presso l’Istituto comprensivo di 
Quinto e Morgano, ma dietro ai vari 
problemi c’è sempre stato uno staff 
di professionisti validi e preparati, 
pronti a collaborare e a risolvere. In 
particolare un’insegnante speciale, 
che fin dall’inizio ha condiviso nei 
momenti di gioia e nelle avversità 

MORGANO scelte e soluzioni dirigenziali in tut-
ti questi anni scolastici la professo-
ressa Stefania Scialino. Ho avuto il 
grande onore di conoscerla nel suo 
ruolo di vice-preside, collaborando 
come amministratore comunale, ho 
apprezzato il modo semplice, pratico 
e professionale di risolvere qualsiasi 
questione. Ho riconosciuto il mede-
simo obiettivo nel ruolo istituziona-
le che ci competeva, il servizio per 
il bene comune dei nostri ragazzi. 
Molteplici iniziative e attività si sono 
sviluppate in questi otto anni, con 
l’arricchimento didattico nel rispet-

to del territorio comunale di Morga-
no e condivisione con le associazioni 
di volontariato. Alcuni esempi di 
concorso di “ Poesie”, “Solidarietà e 
responsabilità”, “Fotografico dell’A-
sparago di Badoere Igp”,  i progetti 
“Fiabilas”, “Qwert”, “Spazio e ascol-
to”,  “Sicurezza stradale”, “Merenda 
sana”, “Pedibus”, “Siamo sicuri”, i 
concerti con la scuola  secondaria di 
primo grado “Sebastian Crespani”, 
il lavoro per intitolare la scuola stes-
sa, l’unica in italia che l’ha dedicata, 
al primo maestro attivo nel proprio 
comune nominato nel momento in 
cui l’istruzione diventava obbligato-
ria, per ringraziare e ricordare tutti 

Bisogna intervenire al più presto per salvaguardare la struttura
Cade la mura del brolo di villa Marcello

MORGANO

Il muro di cinta del brolo della casa di campagna dei Badoer 
sta progressivamente sfaldandosi, a causa del tempo, de-

gli agenti atmosferici e anche della disattenzione di chi do-
vrebbe farsene carico. Numerosi sono i mattoni, soprattut-
to sommitali, che in questi ultimi mesi sono caduti a terra, 
creando ormai una breccia, specialmente all’angolo sud-est 
della cinta. Anche alla base del manufatto sono evidenti ero-
sioni e non è quindi improbabile che a breve si possa verifica-
re un crollo. È comprensibile che i proprietari del terreno non 

avvertano l’importanza di 
evitare quanto sta annun-
ciandosi, ma nella Ammi-
nistrazione comunale e 
nella soprintendenza do-
vrebbero esserci la sensi-
bilità e la cura per evitare 
l’inevitabile. Il pezzo di 
mura è ciò che rimane del 

coloro che hanno insegnato e che si 
sono succeduti . Il tutto sotto l’at-
tenta regia della professoressa Ste-
fania Scialino, una persona semplice, 
sempre pronta a dare i suoi consigli a 
chi ne aveva bisogno, un’insegnante 
fantastica per i suoi alunni, e per tut-
ti noi. Lascia i suoi insegnamenti e la 

marca orientale

di Antonello Marco snc  Agenzia Immobiliare
Via Castellana, 153 - 31023 Resana (TV)

Cell. 3388750017 Tel. 0423 715952 - agenziarearco@gmail.com

Resana In tranquillo contesto 
immerso nel verde, su casa di 
sole due unità con ingresso 
indipendente, appartamento 
al piano primo composto da 
cucina, soggiorno, 3 camere, 
bagno. Al piano terra garage 
e scoperto privato di 
circa 1500 mq.
€ 100.000  Rif. SS04

Resana:centro, in piccola palazzi-
na, APPARTAMENTO al piano 
primo con ampia zona giorno, 2 
camere, bagno e garage  € 79.000

Resana: Porzione di CASA LATERALE  
indipendente, da riattare, disposta su 
due livelli, con circa 600 mq di 
scoperto privato. € 55.000,00.

Resana: in tranquillo contesto immer-
so nel verde ma comodo al centro 
LOTTO  di circa 500 mq con possibilità 
edi�catoria per casa singola o bifami-
liare € 45.000,00 trattabili 

Castelminio di Resana: TERRENI 
AGRICOLI di circa 22.000 mq

Castelminio di Resana curata bifamiliare su 
lotto di circa 1000 mq disposta su due livelli 
con soggiorno/pranzo, 3 camere, doppi 
servizi, garage/magazzino di circa 100 mq
€ 170.000,00

sua positività nella memoria di tanti 
ragazzi e genitori che la ricorderanno 
sempre per la sua lealtà, professiona-
lità e dedizione al lavoro. Ora potrà 
finalmente dedicarti alle sue pas-
sioni. Un grande in bocca a lupo per 
il futuro, con tutto il nostro affetto 
a nome di tutta l’Amministrazione 
comunale di Morgano. Un grazie per 
tutto quello che ci ha dato nel corso 
di questo viaggio compiuto insieme.

Domenico Basso

brolo di villa Badoer, abbandonata 
dopo l’incendio dell’8 giugno 1920 
da coloro che ne erano allora i pos-
sessori, la famiglia Marcello. Possia-
mo ipotizzare che la sua costruzione 
risalga alla fine del 1500, quando i 
Badoer, nobili veneziani, iniziarono 
ad acquisire delle proprietà nel ter-
ritorio di “Zeruol”. Nell’estimo del 
1545 si afferma che il Badoer affitta 
e amministra una vasta “possession 
arada e parte boschiva e paludiva di 
campi cento cinquanta quatro”, com-
presa tra lo Zero e il Sile, confinante 
con la via Munara. È proprio dalla di-
mora fatta costruire in questo luogo 
che inizia la storia di Badoere, borgo 
che finisce per identificarsi con la ca-
sata, dato che in precedenza questo 
territorio era indicato con i toponimi 
Zeruol di sopra e Zeruol di sotto. La 
prima rappresentazione della casa 
padronale compare in una mappa 
presente nell’Archivio storico di Tre-
viso del 1714. L’abitazione e il suo bro-
lo sono quindi anteriori alla Rotonda, 
fatta costruire da Angelo Badoer agli 
inizi del 1700, quale luogo chiuso di 

scambio commerciale e di produzio-
ne artigianale. Tutto questo, oltre che 
nei documenti d’archivio e nei testi 
storiografici, è oggi testimoniato da 
una parte del muro del brolo e è im-
portante che questo manufatto venga 
mantenuto e conservato nel tempo. Il 
reperto ha già subito un grave insulto, 
perché quando venne interrato il me-
tanodotto, una parte considerevole 
della cinta venne abbattuta e non ci 
fu alcuna sensibilità da parte della so-
printendenza e dell’Amministrazione 
comunale che mandarono in discarica 
i mattoni originali, consentendo l’uso 
di pietre recenti. Oltre al muro, sul 
lato nord sono ancora presenti i pila-
stri dell’ingresso e addossato a questi, 
in condizioni ancora recuperabili, c’è 
il cancello di inizi ‘900. Non potrebbe 
l’Amministrazione comunale cercare 
di acquisirlo, anche solo al prezzo di 
ferro da recupero, e conservarlo in 
attesa di un restauro e di una utiliz-
zazione che lo valorizzi? Sono pezzi 
della nostra storia.

Amerigo Manesso

L’assessorato Servizi alla persona del Co-
mune di Morgano che comprende anche 

le Politiche giovanili ha proposto e voluto 
che la sala attualmente dedicata agli an-
ziani adiacente la biblioteca e che, dopo 
la pausa estiva, sarà resa libera e dedicata 
come spazio condiviso per i giovani. Si po-
trà utilizzare per i laboratori e per le letture 
animate, punto di forza della biblioteca gra-
zie al lavoro dei volontari dei gruppi Sporti-
vamente, Sorgente e il Bruco con le ali, che 
vede coinvolti i ragazzi dai 5 ai 12 anni. Sco-
po preminente è che diventi punto di riferi-
mento gestito in modo autonomo da parte 
dei nostri ragazzi e studenti delle scuole su-
periori e universitari, attraverso una forma 
di autogestione a titolo gratuito. Un centro, 
una realtà energica e dinamica, aperta a 
qualunque linguaggio che l ’assessorato Ser-
vizi alla persona del Comune mette a dispo-
sizione dei giovani e delle loro iniziative, 
per nuove produzioni culturali, per la speri-
mentazione e la rappresentazione di nuove 
idee. È uno spazio multidisciplinare e uno 
strumento di coesione sociale, che permette 
un “lavoro quotidiano”, nel quale si scontra-
no e incontrano modi differenti di pensare e 

Uno spazio per i giovani gestito dai giovani
La sala anziani ospiterà anche i giovani dopo la pausa estiva

MORGANO
di interpretare, un laboratorio di idee, anche 
profondamente diverse, e alla stesso tempo 
un punto di aggregazione, di riferimento, un 
modo diverso di strare insieme, e fare comu-
nità. Si vuole così attuare un servizio per il 
territorio rivolto ai giovani, per fare tesoro 
delle molte presenze di ognuno di noi per 
incentivare in modo sano e corretto la crea-
zione, l ’inventiva, lo stare assieme, e per re-
alizzare incontri, laboratori, conversazioni, 
progetti trasversali e di incontro, creazioni 
tendenti alla mescolanza e alla contamina-
zione di più linguaggi espressivi.

Domenico Basso
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La “centralinista” del comune?
È la sindaca junior Alessia Gastaldin

“Buongiorno, Comune di Vede-
lago”: a dare il benvenuto a chi 

telefona al centralino del muni-
cipio è una nuova voce, bella e 
giovanile. Ma di chi sarà mai? 
in questo caso a indovinare pro-
babilmente sarebbe un ragazzo 
delle medie o delle superiori. 
Già, perché la “centralinista” 
altro non è che Alessia Gastal-
din, la quindicenne neo-eletta 

sindaco nel Consiglio comunale 
della ragazze e dei ragazzi. “È 
una curiosità carica di signifi-
cato - spiega il sindaco Cristina 
Andretta - potevamo fare altre 
scelte, ma abbiamo preferito che 
siano i nostri ragazzi, rappresen-
tati da Alessia, ad essere la voce 
del Comune”. Il Consiglio dei ra-
gazzi è stato eletto in primavera 
ed si è subito rivelato una grande 
opportunità di coinvolgimento 
per gli studenti di Vedelago: è 
l ’unica realtà in Italia che rap-

presenta sia quelli delle medie 
che delle superiori che si sono 
organizzati in una campagna 
elettorale dove non sono manca-
ti spunti interessanti. Anche le 
operazioni di voto, del tutto si-
mili a quelle delle elezioni “vere”, 
sono state gestite dai ragazzi che 
hanno cominciato ad imparare 
anche come funziona la macchi-
na amministrativa e le regole 
della democrazia. “Un ringra-
ziamento particolare - aggiunge 
Cristina Andretta - alle istitu-
zioni scolastiche, alla dirigente 
Maria Chiara Balzan ai docenti 
Lorenzo Zanon, Stefania Massa, 

Massimo Maggiotto, come anche 
ai dipendenti e amministrato-
ri del Comune che  hanno dato 
una mano a questi nostri giova-
ni concittadini. Ma soprattut-

VEDELAGO

Continua dalla prima pagina

Ora spiegheremo come questa rete 
può ulteriormente allargarsi, con 
la compartecipazione di aziende e 
famiglie. L’importanza della vide-
osorveglianza è presto spiegata: 
attraverso telecamere sensibili 
sono monitorabili i movimenti in 
una determinata zona, che pos-

sono offrire alle forze dell ’ordine 
utili elementi in caso di reati”. “A 
questi occhi elettronici - aggiun-
ge l ’assessore Daniele Soligo - si 
aggiungeranno anche quelli uma-
ni, in quanto è intenzione inte-
grare la videosorveglianza anche 
con il controllo di vicinato. Ogni 
quartiere potrà avere un referen-
te a cui comunicare situazioni o 

movimenti sospetti, cui faranno 
riferimento i residenti. Sarà poi 
compito di questo coordinatore 
relazionarsi con le forze dell ’or-
dine. Una formula che è stata già 
attivata con buoni risultati in al-
tri comuni della Marca, tra cui 
Povegliano: abbiamo quindi invi-
tato il sindaco Rino Manzan per 
illustrare quella che è stata la sua 
esperienza, mentre i responsabili 
dell ’associazione Controllo del vi-
cinato spiegheranno come si strut-
tura questo servizio”. Attualmen-
te la videosorveglianza copre il 
cinquanta per cento del territorio 
vedelaghese, in particolare i punti 
più sensibili. A Vedelago le teleca-
mere sono attive presso 

il magazzino comunale e l ’ecocen-
tro in via Bassanese, all ’incrocio 
in piazza Martiri della Libertà, 
presso gli impianti sportivi comu-
nali in via Marconi. Ad Albaredo 
nella rotatoria via Brenta e in via 
Fornace; a Cavasagra all ’incrocio 
in via Trento Trieste e in via Cor-
riva. A Fanzolo (incrocio di piazza 
Indipendenza con via Spada e via 
Stazione), Barcon (incrocio tra via 

Pola e via Pomini), Fossalunga (in-
crocio tra via Sant’Anna, via Cric-
co e piazza Baracca) e Casacorba 
(incrocio tra via Sile e la chiesa). 
Prossima la realizzazione da parte 
di As Andreazza di Fonte, in base 
alla progettazione dello Studio Ni-
chele di Bassano a Carpenedo e a 
Vedelago, incrocio tra via Vicenza 
e via Castellana.

Paolo Lamon 

to a loro, perché ci hanno fatto 
vedere che si può essere ancora 
appassionati alla democrazia e, 
permettetemi, alla Politica, con 
la p maiuscola”.

Martina Pesce
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Nominata la giunta del nuovo sindaco
Bosa: “azione amministrativa orientata alla trasparenza e alla partecipazione

Il Consiglio comunale approva una mozione a favore
Referendum autonomia

“Chiediamo alle altre am-
ministrazioni - dice 

VEDELAGO

RESANA

l ’assessore Daniele Soligo - di 
intraprendere la nostra stes-
sa strada”. Pieno sostegno da 
parte del consiglio comunale di 
Vedelago al referendum regio-
nale sull ’autonomia previsto 

Con quasi il 55 per cento dei voti Stefano Bosa, 
commercialista 44 anni e già giornalista e vol-

to noto dell’associazionismo locale, è stato eletto 
sindaco di Resana alla sua prima candidatura. Un 
successo netto per il candidato di “Impegno per 
Resana” che già il giorno dopo la sua elezione si è 
messo a lavorare per il bene di un Comune che ha 
vissuto negli ultimi anni l’esperienza non del tutto 
felice di due commissariamenti. “Ringrazio tutti 
gli elettori del Comune di Resana che si sono recati 
alle urne per l’elezione del nuovo sindaco - ha detto 
Bosa - avete deciso di darmi la fiducia per il gover-
no del Comune dei prossimi cinque anni e cercherò 
con il massimo impegno di ripagare questa fiducia 
attraverso una azione amministrativa orienta-
ta alla trasparenza e alla partecipazione. Ci sono 
tanti problemi, lo sappiamo, abbiamo tante cose 
da fare, lo sappiamo, ma ricordiamoci anche che 

Buon cibo, allegria e volontariato portano le famiglie in piazza

Street food: il paese si rianima!
RESANA

per il 22 dicembre. Con una sola 
astensione è stata approvata la 
mozione presentata sul tema 
dall ’assessore alla Sicurezza 
Daniele Soligo. “Riteniamo - 
dice Soligo - che il referendum 
sull ’autonomia del Veneto sia, 
soprattutto se in presenza di un 

Sabato 24 e domenica 25 giu-
gno, la Pro Loco di Resana, 

in collaborazione con i volontari 
della Fiera de San Bortoeo e del 
gruppo Animare Resana, ha dato 
il via alla prima edizione del-
lo “Street food piazza Resana”, 
due giorni in cui delizie locali e 
non solo, sono state servite nella 
cornice di piazza De Gasperi, al 
centro di Resana, direttamente 
dai caratteristici mezzi attrez-
zati. Lo scopo dell ’ iniziativa era 

quello di ravvivare la piazza del 
paese, portando fuori la gente. 
Ecco, quindi, che il cibo (di strada 
sì, ma di alta qualità) ha creato la 
giusta attrattiva che, assieme alla 
musica e al piacere di stare insie-
me, ha fatto uscire le famiglie, i 
giovani, le signore e i signori, tut-
ti insieme senza grandi formalità 
ma con la luce negli occhi nel ri-
trovarsi a vivere un luogo, come 
la piazza De Gasperi, da troppo 
tempo utilizzato come un sem-
plice parcheggio. Operazione ri-
uscita, quindi, dal momento che 
l ’aff luenza è stata cospicua ed i 
resanesi hanno dimostrato di ap-
prezzare l ’ iniziativa con l ’auspi-
cio che vengano create altre occa-
sioni di incontro, di aggregazione 

nel centro del paese, in quel luogo 
pubblico che è la piazza, il cui va-
lore aggiunto è dato proprio dalla 
naturale e storicamente confer-
mata predisposizione a far inte-
ragire le persone, in altre parole, 
a creare comunità. L’importanza 
della piazza è stata colta dalla 
Pro Loco e da tutti volontari che 
con passione e grande generosità 
hanno permesso la buona riuscita 
dell ’evento. Un ringraziamento 
particolare va a Matteo Bellinato 
e Massimo Bolzon (organizzatori 
anche della Fiera de San Bortoeo) 
ed a Cristian Menegazzo con tut-
ti i ragazzi del gruppo Animare 
Resana.

Luisella Pellizzer

voto popolare massicciamente 
favorevole, lo strumento per 
avere una forte forza politica, 
necessaria per esercitare un’in-
tensa pressione della Regione 
del Veneto verso il Governo e 
verso il Parlamento ed ottenere 
una maggiore autonomia attra-
verso il trasferimento di ulte-
riori funzioni e risorse finan-
ziarie previste dall ’articolo 16, 
comma 3, della Costituzione”.

Paolo Lamon

Frutta fresca
di qualità

Via Roma 6 - SCORZÈ (VE)
SIMONE 347 5752333 - SILVIA 348 5237648

siamo un bel Comune fatto di luoghi, istituzioni, 
gruppi, persone… lavoriamo assieme per un futuro 
migliore”. Nel primo Consiglio comunale il neo-sin-
daco ha ringraziato sia i suoi predecessori sia tutti 
i cittadini che si sono impegnati nella campagna 
elettorale candidandosi nelle tre liste che erano 
in lizza. “In un periodo in cui le difficoltà econo-
miche e sociali ci costringono quasi a rinchiuderci, 
ognuno per i propri interessi. È da elogiare chi ha 
voluto candidarsi mettendoci la faccia per il bene 
del proprio Comune”. Della squadra di Bosa faran-
no parte per i prossimi cinque anni il vicesindaco 
Luciano Celeghin (Edilizia privata, Lavori pubblici, 
Urbanistica), Giovanna Sabbadin (Politiche sociali, 
Associazionismo e volontariato), Claudia Baesso 
(Istruzione, Sport, Politiche giovanili), Matteo Bel-
linato (Attività produttive, Territorio e ambiente, 
Eventi e manifestazioni). Il sindaco ha tenuto per 
sé le deleghe Bilancio, Personale, Tributi, Cultura, 
Sicurezza e Affari generali.

Matteo Bellinato
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MERAVIGLIOSA CICLABILE 
TREVISO - OSTIGLIA

PER INFO E PRENOTAZIONI: Tel. + 39 346 83 33 987 - BIKE PARK Km 99

Noleggio biciclette city bike 
Noleggio barbecue
Noleggio per feste di compleanno ed eventi
infopoint
vendita prodotti tipici
degustazioni

Noleggio area attrezzata 
parco giochi

Silvelle di Trebaseleghe (PD) Via Caovil la,  25/C 35010

L’importante xé vedarse
La domenica del Signore e le funzioni vespertine

Per i bravi cristiani era un dove-
re santificare la festa andando 

a Vespro: finito il pranzo le donne 
lavavano i piatti e scopavano la cu-
cina mentre gli uomini andavano a 
“buttarse un’ora”. Per noi bambini 
il divertimento era dopo la funzio-
ne quando cominciavano le “grandi 
manovre” per avere degli spiccioli 

per fare acquisti. Salivo le scale e an-
davo in camera da letto di mio padre, 
il quale a quel flebile trambusto leg-
geva la situazione e decretava: “totei 
so a scarsea de ‘a jacheta”. Si riferiva 
naturalmente al compenso dome-
nicale pari a trentacinque lire e non 
una lira in più. Mi aspettava la mia 
piccola bicicletta usata, che fu acqui-
stata dai Durigoni, barattandola con 
un paio di conigli. “Vardè che sona ‘a 
campanea cossa spetèo!”, gridava mia 
madre. Donna di una fede che rasen-
tava l’integralismo, per anni presi-
dente dell’Azione cattolica di Santa 
Cristina e grande “studiosa” dei santi 
di tutta Italia non poteva permettere 
chi i suoi famigliari arrivassero in ri-
tardo. Mentre si cantavano i Vespri e 

durante la predica il pensiero andava 
là: “cossa me compro co che i trenta-
sinque franchi”. Dalle suore all’asilo 
vendevano dolciumi dai gusti al-
quanto strani per me, li tenevano in 
una cassetta di legno grezzo e tra di-
visori in compensato, carrube, casta-
gnaccio in polvere, caramelle varie e 
poi della liquirizia che assomigliava a 
dei lacci per le scarpe forata al centro. 
In piazza c'era l’ambulante Bepi Pe-
sce che aveva un po’ di tutto, frutta, 
bogoi e la famosa tiramolla. Solo lui 
la sapeva fare con maestria la scal-
dava e poi la tirava sputandosi sulle 
mani. Poi come cantava Lucio Batti-
sti il carretto passava e quell’uomo 
gridava “gelati”, c’era Zanze un ge-
lataio di Quinto che era sempre po-
sizionato davanti alla chiesa vicino 
ai gradini, forse per intercettare chi 
usciva. Poco lontano c’era “El casoin”, 
il negozio di alimentari de “Bramo 
Zago”. Li ci andavo io e altri amici 

Cinquantesima sagra del peperone di Zero Branco
Ospiti di prestigio e tradizioni rinnovate!

La prima Sagra del peperone è 
datata 1967: da allora la manife-

stazione si è trasformata in un vero 
e proprio “marchio del territorio”, 
che ha reso popolari Zero Branco e 
le sue eccellenze in tutto il Veneto. 
Quest’anno la Sagra del peperone 
giunge alla cinquantesima edizione, 
dal 25 agosto al 4 settembre 2017: la 
Pro Loco di Zero Branco ha preparato 

per l’occasione un cartellone denso di 
iniziative, tra tradizioni rinnovate e 
ospiti di prestigio. Innanzitutto le tra-
dizioni, distintive della Sagra del pe-
perone fin dalle prime edizioni: ogni 
sera uno spettacolo, con le più grandi 
orchestre del Veneto ad alternarsi sul 
palco; il luna park per i più piccoli; lo 
spazio espositivo coi quadri che raf-
figurano cinquant’anni di Sagra del 

peperone; l’ormai classica sfilata di 
moda, quest’anno in programma il 
primo settembre, per presentare la 
collezione autunno-inverno 2017-
2018; il corteo dei trattori storici, or-
ganizzato domenica 27 agosto dagli 
Amici dei Trattori, con tanto di “gara 
di aratura” finale; infine, il mercati-
no di fine estate tra antiquariato e 
artigianato, domenica 3 settembre, 
introdotto dalla suggestiva sfilata di 
auto d’epoca e dal raduno motocicli-
stico. Ma sarà il “menù musicale”, in 

particolare, a dare lustro a questa cin-
quantesima edizione, con proposte di 
grande richiamo e prestigio: venerdì 
25 agosto con “Le orme”, lunedì 28 
agosto “Tolo Marton & Radiofiera”, 
mercoledì 30 agosto “Dodi Batta-
glia - Pooh tour 2017”. I biglietti per 
il concerto di Dodi Battaglia possono 
essere acquistati in prevendita pres-
so i seguenti rivenditori autorizzati: 
Ticket One, VivaTicket, Profumeria 
Zago (in piazza Umberto 1 a Zero 
Branco), Area servizio Vega (in via 
Moglianese nuova a Peseggia di Scor-
zè), Bar Dolcevita (in via Cercariolo a 
Scorzè), Caffè Cortina (in via Vittorio 
Emanuele a Quinto di Treviso). Altra 
serata speciale sarà quella dai sabato 
26 agosto con la festa di inaugura-

zione nella piazza principale di Zero 
Branco, proprio dove nacque la prima 
Sagra del peperone, il cui programma 
ricalca quello di cinquant’anni fa… “La 
Pro Loco di Zero Branco ha voluto in 
questo mezzo secolo di Sagra del pepe-
rone preservare la cultura, i costumi, 
l’essenza zerotina - dice Renzo Benoz-
zi, presidente della Pro Loco di Zero 
Branco - l’obiettivo della Sagra del 
peperone, ieri come oggi, è quello di 
trasmettere il nostro sapere, l’arte dei 
nostri artigiani e dei nostri agricoltori, 
e di consegnare alle nuove generazioni 
l’amore per il territorio di Zero Bran-
co, il rispetto per l’ambiente, il piacere 
dello stare insieme e la testimonianza 
della forza del volontariato”.

Pro Loco di  Zero Branco

ad acquistare liquirizia fatta come 
un bastoncino e limone. Si infilava 
la liquirizia dentro al limone e si suc-
chiava sino a che non era consumata 
e poi se ne metteva un’altra, era la mia 
passione, il culmine della festa. Quel 
negozio era chiuso di domenica ma 
“Bramo” conosceva le nostre esigen-
ze perciò teneva una porta socchiusa 
e con un filo di voce diceva: “dai cei 

no podaria mia unquò, se i me vede 
ciapo a multa”. Forse quel negoziante 
senza saperlo ha anticipato le apertu-
re domenicali dei centri commerciali 
anche se in modo molto modesto con 
l’intento di accontentare alcuni bam-
bini che lo ripagano serbandolo nella 
loro memoria dopo tanti anni.

Faustino Lorenzetto
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Una telefonata (non) ti allunga la vita
Incidenti stradali e tumori al cervello: cellulari sotto accusa

L’Associazione sostenitori e ami-
ci della polizia stradale (Asaps) 
aveva lanciato l ’allarme già nel 
2013: il 12 per cento dei guida-
tori parla al cellulare mentre è 

alla guida. L’anno scorso, nel 2016, se-
condo le statistiche dell ’Automobile 
club italiano (Aci) 3 sinistri su 4 sono 
stati provocati dal cellulare. Un trend 
negativo che sembra non arrestarsi. 
Forse anche per la diffusione dei so-
cial, gli automobilisti distratti, che alla 
guida chattano e parlano al telefono, 
sono sempre di più. E gli incidenti au-
mentano. Altrettanto allarmanti, e con 
numeri in aumento, anche se ancora da 
verificare scientificamente, sono i casi 
di tumori benigni al cervello. Parliamo 
dei neurinomi, tumori che interessano 
il nervo acustico, associati recentemen-
te ad un uso smodato del telefono cel-
lulare, come riconosciuto ad aprile del 
2017 da una sentenza del tribunale di 

(a cura del dottor Luigi Simion, specialista Orl 
presso l’Ulss 3 “Serenissima” di Mestre-Venezia)

Con acufene si intende la presenza di una 
percezione acustica (fischio) del paziente in 
assenza di una stimolazione sonora esterna. 
Può essere di varia frequenza ed intensità. 
Esiste talvolta un nesso tra l’insorgenza 
dell’acufene e la malattia dell’orecchio: un 
trauma acustico, la sindrome di Meniere, un 
neurinoma. Nella maggioranza dei casi però 
la causa è sconosciuta. Di conseguenza la te-
rapia che si avvale di trattamenti farmacolo-
gici e fisici, spesso risulta inefficace.

L’ APPROFONDIMENTO
Acufene

POLIAMBULATORIO
T I E P O L O

cassa ULSS 13 - S.S.N. Regione Veneto

Poliambulatorio specialistico Tiepolo 
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Firenze. Secondo il tribunale fiorentino, 
che ha condannato l ’Inail a risarcire un 
lavoratore di Firenze, Alessandro Maur-
ri, 60 anni, è provato il nesso causa-ef-
fetto tra l ’uso intensivo del cellulare al 
lavoro e il tumore, il neurinoma. Il pro-
fessor Angelo Levis dell ’università di 
Padova, consulente nella causa, sostiene 
che il rischio di ammalarsi per chi ne fa 
un uso intensivo del cellulare è almeno 
doppio. Perdita dell ’udito e acufeni (i 
fischi nell ’orecchio), i sintomi che ave-
vano messo in allarme il signor Maur-
ri. “La mia percezione è che le persone 
ammalate di neurinoma siano aumen-
tate - afferma il dottor Franco Trabal-
zini - neurochirurgo e specialista in Orl 
all ’ospedale Meyer di Firenze - io visito 
pazienti che arrivano da tutte le regioni 
d ’Italia, compreso il Veneto, e devo dire 
che ultimamente ho trovato anche degli 
adolescenti tra gli ammalati. Certo che 
mancando un registro nazionale dei casi 
segnalati di neurinoma, non si può af-
fermare con sicurezza quale sia la per-
centuale dell ’eventuale aumento di que-
sti tumori benigni rispetto al passato. 
La diagnosi, normalmente la fa un oto-
rino, perché si ha un calo dell ’udito (solo 
un orecchio) o perché si sente un fischio 
nell ’orecchio, con qualche problema di 
equilibrio. Se il medico si accorge che 
il problema dell ’udito è neuro-senso-
riale, cioè legato alle fibre nervose del 
nervo acustico, prescrive una risonan-
za magnetica. Con questo esame si può 
evidenziare la presenza o meno del 
neurinoma. Alcuni pazienti hanno dei 
neurinomi molto piccoli, sotto i 4 milli-
metri, quasi asintomatici, che non sono 
da asportare chirurgicamente, ma che 
vanno comunque controllati. I neurino-
mi di grandezza media (sotto i 2, 3 cen-
timetri) possono essere trattati con la 

radioterapia o asportati chirurgicamen-
te, per quelli più grandi (sopra i 3 cen-
timetri) è preferibile la via chirurgica. 
“Sulle cause che provocano i neurinomi 
ci si interroga da tempo. Da anni si dice 
che l ’esposizione a campi elettromagne-
tici a radiofrequenza costituisce un po-
tenziale rischio cancerogeno - ribadisce 
il dottor Alessandro Abramo - primario 
di Otorinolaringoiatria dell ’ex-Ulss 10 
Veneto Orientale - ma l ’esiguità dei casi 

(3 o 4 casi su 100.000) fino a d ’ora non 
ha permesso di delineare un quadro pre-
ciso della situazione. Anche perché noi 
tantissimi di questi tumori non li ope-
riamo, ma suggeriamo di controllarli 
con una risonanza magnetica. Nel caso 
del signore di Firenze (il signor Maurri), 
che aveva usato il cellulare anche 10 ore 
al giorno per lavoro, il menigioma è sta-
to riconosciuto malattia professionale”.

Fabrizio Lanza
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VERIFICA IL TUO STATO DI  INTOLLERANZA ALIMENTARE!!
SENZA SAPERLO POTRESTI AVERE UNA O PIU’ INTOLLERANZE ALIMENTARI

Polimedica è una società di servizi che opera nel settore 

della sanità privata dal 1994. In particolare, l’azienda 

vanta oltre alla collaborazione di quali�cati 

professionisti, una notevole esperienza nel 

campo della �sioterapia, nella cura e riabilitazione 

del paziente con esiti di traumtologia e infortuni.

Visite 
specialistiche
Diagnostica 
strumentale

Prestazione di 
riabilitazione

Fisioterapia

Polimedica 
si propone inoltre 

di formulare contratti aziendali per 
o�rire scontistiche ai dipendenti

su prestazioni strumentali e 
visitespecialistiche. Se sei un azienda 
o un dipendente contattaci pe avere 

maggiori informazioni o un
 preventivo personalizzato

COS’È UN INTOLLERANZA ALIMENTARE?
Un'intolleranza alimentare è una reazione contraria dell'organismo verso determinati cibi.
 A di�erenza di quanto avviene nelle allergie alimentari, questa reazione non dipende dall'attivazione anomala del sistema immunitario con i suoi anticorpi, ma è meno severa, si manife-
sta gradualmente ed è proporzionale alla quantità dell'alimento che viene ingerita (quasi come se l'organismo si "intossicasse"). Possiamo quindi considerare un'intolleranza alimentare 
come un malessere scatenato dall'ingestione di particolari cibi, anche di uso comune, come ad esempio il grano, i latticini e le uova. Le intolleranze alimentari possono essere davvero 
fastidiose: emicranee, eruzioni cutanee, stanchezza, nausea, problemi digestivi… sono solo alcuni dei disturbi di cui puoi so�rire quando assumi, regolarmente, un determinato alimento 
al quale sei ipersensibile.

Dott.ssa Pagani Monica 
Biologa Nutrizionista

DISTURBI DELL’APPARATO DIGESTIVO
A questa categoria appartengono molti dei sintomi tipici 
di un’intolleranza alimentare:
• pancia gonfia (meteorismo),
• colite e stitichezza
• reflusso gastroesofageo, gastrite
• inappetenza ed eccessivo appetito.

 Sintomi cutanei
• l’acne
• eczemi
• dermatiti
• orticaria
• prurito

Disturbi respiratori
• congestioni nasali frequenti
• sinusiti
• bronchiti
• difficoltà respiratorie

Disturbi neurologici ed emotivi
• emicranee
• cefalee
• fatica a concentrarsi
• sonnolenza
• stati d’ansia
• malumore

Dolori ossei e muscolari
• Artrite
• crampi
• piccole contrazioni involontarie dei muscoli.

Sintomi cardiaci e malattie autoimmuni
• contrazioni cardiache non regolari (extrasistole),
• tachicardia
• palpitazioni
• malattie autoimmuni (psioriasi o l’artride reumatoide)

Disturbi genito-urinari
• cistiti
• candidasi
• difficoltà di concepimento

Di�coltà a perdere peso
Può capitare che nonostante osservi una rigida dieta alimentare, l’ago della bilancia non ne vuole proprio sapere di scendere: 
se sei intollerante ad un determinato nutriente che nella tua dieta dimagrante è compreso, può accadere di non riuscire a 
perdere peso.
La dott ssa Monica Pagani Biologa Nutrizionista e�ettua in Polimedica i seguenti test in grado di dare una risposta concreta 
ai disturbi legati all’intolleranza alimentare e alle infiammazioni dell’organismo elaborando il profilo nutrizionale personaliz-
zato e individuale.  

TEST DI BIOIMPEDENZIOMETRIA CORPOREA 
E’ un esame rapido e non invasivo che valuta la composizione corporea, fondamentale per elaborare il giusto profilo nutrizo-
nale della persona

TEST DI NANOMICROSCOPIA IN CAMPO OSCURO
Una piccola goccia di sangue dal dito studiata al microscopio al momento esatto della visita   valuta lo stress del nostro 
metabolismo, la funzionalità delle cellule sanguigne, la presenza di micosi , tossine e problemi intestinali o linfatici.

A chi si rivolge ?
- a tutti coloro che so�rono dei sintomi elencati sopra che   spesso, infatti,hanno come causa principale l’ alterazioni delle 
abitudini alimentari.
- a chi è sano
- agli sportivi dilettanti e professionisti
…a tutti coloro che intendono migliorare il proprio benessere , diventando così più attivi fisicamente e più equilibrati psicolo-
gicamente

PRENOTA SUBITO IN POLIMEDICA IL TUO PROFILO NUTRIZIONALE 
 CON BIOIMPEDENZIOMETRIA CORPOREA 

E TEST IN CAMPO OSCURO
Al numero 049/9387040

PRENOTA SUBITO
049 9387040
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Leduma palustre, citronella e rosmarino alleati naturali Le attività sportive non agonistiche devono abilitarsi
Da luglio scatta l’obbligo defibrillatori!Quali rimedi naturali per le punture di insetto?

Estate, tempo di vacanze e tem-
po di... punture di insetto. Vari 
sono i rimedi naturali da uti-
lizzare negli adulti e soprattut-

to nei bambini. Per evitare di essere 
punti spesso è sufficiente ricorrere ad 
un prodotto a base di ledum palustre, 
citronella e rosmarino. Mi raccoman-
do: quando acquistate tali prodotti, 
specificate se li utilizzerete anche per i 
bambini. Dopo essere stati punti inve-
ce, si può trovare grande giovamento 
utilizzando delle creme a base di aloe 

Dal primo luglio entra in vigore la legge 189 del 2012 (legge Balduzzi), 
che impone l ’obbligo anche per le società sportive dilettantistiche del de-
fibrillatore semiautomatico (Dae). Le società sportive e le associazioni 
dilettantistiche dovranno dunque dotarsi di un defibrillatore all ’ interno 

dell ’ impianto sportivo in cui svolgono le proprie attività e dovrà essere sempre 
presente almeno un operatore che abbia conseguito il patentino per l ’utilizzo del 
defibrillatore stesso. Per conseguire questa importante abilitazione, puoi contat-
tare istruttori e medici abilitati alla formazione da parte del 118 e della Regione 
Veneto al numero 342-1672407.   Fabiola Perin

vera o ancora a base di cardiospermum 
halicacabum, una pianta tropicale dif-
fusa nel Sud America ed Africa capace 
di svolgere un'azione antinfiammatoria, 
riducendo il prurito. Infine può essere 
utile la somministrazione di “ ledum pa-
lustre” omeopatico per via orale, men-
tre nel caso di puntura di ape o vespa di 
“apis mellifica” sempre omeopatica per 
via orale, ma in questo caso è bene rivol-
gersi allo specialista.

Michele De Lazzari

Inserzione pubblicitariaInserzione pubblicitaria

PER CONSULENZE:
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Cell: 342-1672407
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Due colonne dell’ospedale Ca’ Foncel-
lo di Treviso lasciano l’attività profes-
sionale. Con il mese di giugno, infatti, 
hanno raggiunto la pensione il profes-
sor Paolo Pauletto e il dottor Zoran 
Olivari, rispettivamente direttori del 
dipartimento di Medicina interna e di 
quello Cardiovascolare. Figure storiche 
della sanità trevigiana, hanno legato 
i loro nomi alla crescita dell’ospedale 
trevigiano come struttura di cura e di 
insegnamento. Professore ordinario 
di Medicina interna dell’università di 
Padova, Paolo Pauletto ha legato il suo 
nome alla definitiva affermazione del 
Ca’ Foncello come ospedale di insegna-
mento. Ha diretto dal 2002 la struttura 
clinicizzata di Medicina prima assu-
mendo contemporaneamente la dire-
zione del dipartimento. Laureato nello 

Ca’ Foncello: due primari storici lasciano l’attività professionale
In pensione Paolo Pauletto e Zoran Olivari

stesso ateneo nel 1972, è specializza-
to in Ematologia clinica, in Malattie 
dell’apparato cardiovascolare e in 
Allergologia e Immunologia. È ap-
prodato a Treviso dopo una brillan-
te carriera universitaria nella scuola 
medica padovana che qui ha prose-
guito, chiamato a dirigere una delle 
sette strutture clinicizzate. Al Ca’ 
Foncello dall’anno accademico 2006-
2007 venivano avviati anche i corsi 
della facoltà di Medicina e Chirurgia. 
Zoran Olivari è medico a Treviso dal 
1979, quando vi giunse come assi-
stente cardiologo dall’università di 
Verona dove presso la clinica medica 
aveva iniziato la carriera nel 1974. Ha 
vissuto in prima persona tutta l’evo-
luzione della cardiologia trevigiana. 
Promosso aiuto nel 1992 è divenuto 

responsabile della struttura semplice 
di Cardiologia invasiva nel 2004. Di-
venuto primario cardiologo nel 2006, 
nel 2012 ha assunto la direzione di 
tutto il dipartimento cardiovascola-
re. “In questo momento - commenta 
Francesco Benazzi, direttore genera-
le dell’azienda Ulss 2 Marca trevigia-
na - al professor Pauletto e al dottor 
Olivari un grazie è poco. Sono stati 
veramente due colonne della storia 
del Ca’ Foncello e della sanità trevi-
giana. La loro capacità professionale, 
la loro esperienza di medici, le loro 
doti organizzative e umane hanno se-
gnato un progresso duraturo. Penso 
al contributo determinante di Pau-
letto nel radicare i rapporti con l’u-
niversità, di cui oggi abbiamo sette 

unità clinicizzate. Ma penso anche 
al percorso trevigiano quasi qua-
rantennale che ha visto la radicale 
evoluzione della cardiologia; negli 
anni in cui è arrivato a Treviso era 
un reparto tutto da costruire e oggi 
è uno dei più avanzati e uno dei no-
stri fiori all’occhiello”. Il professor 
Pauletto sarà sostituito, come fa-
cente funzioni, dal dottor Massimo 
Calabrò alla guida del dipartimento 
e dalla dottoressa Stefania Villal-
ta a quella della Medicina prima. Il 
dottor Olivari, sempre come facen-
te funzioni, dal dotto Elvio Polesel 
alla direzione del dipartimento, dal 
dottor Alessandro De Leo alla guida 
della Cardiologia.
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